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Luís Henrique tem aproveitado todas as oportunidades 
para marcar território junto aos eleitores bolsonaristas. 

Numa delas com o ex-presidente  
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Feijoada da OAB supera expectativas dos anos 
anteriores em mais uma edição
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Nublado com chuva de manhã.
A tarde e à noite pode garoar.
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Amanhã

Projeto Corpo 
e Movimento 
apresenta Midiação 
que vai desenvolver 
habilidades de 
mídia e cinema 
com as crianças e 
adolescentes

SACRA

 PÁGINA A10

Diretor: Franley G. Machado Júnior R$ 3,00

Redação: Rua Sílvio Alves Balbino, nº 431 - Distrito Industrial II - Jales - SP - E.mail: atribunajales@gmail.com  | (17) 3632-4911 | (17) 99155-8787
atribunajales.com.brFundação 1988

    JALES, DOMINGO, 25 DE AGOSTO DE 2024ANO 36 N° 1830

Sol com nuvens na parte da manhã.
Tarde ensolarada e noite de céu limpo.

Incêndios eclodem e levam 
medo a cidades da regiãoIDEB de Jales em 2023 fica maior 

que o nacional, estadual e regional 

 PÁGINA A12

Mais uma vez, Jales alcança excelentes indicado-
res na área da Educação. Dessa vez, superou os seus 
próprios índices anteriores, mas também os regionais 
e estaduais. Os números foram apresentados na 
quarta-feira, 14 de agosto (véspera de feriado muni-
cipal), e divulgados com grande euforia no começo 
desta semana.

Segundo os resultados, Jales conseguiu índice 

7,6, referente a 2023. Vale lembrar que as metas de 
qualidade para a educação básica nos Planos Na-
cional e Estadual de Educação têm como meta para 
2022, alcançar média 6 para os anos inciais (2º e 5º ano 
do ensino fundamental), valor que corresponde a um 
sistema educacional de qualidade comparável ao dos 
países desenvolvidos. Em 2021o índice jalesense foi 
de 6,7, que já era considerado alto. 

I Festa do Queijo, Bacalhau e Vinho 
em prol da Santa Casa de Jales rende 
elogios e solidariedade

 PÁGINAS A5 e B4

Polícia Civil de Jales prende dupla que transportava haxixe

 PÁGINA A9

 PÁGINA A10

Romaria Diocesana de Jales completou 
40 anos reunindo milhares de fiéis

A 40ª Romaria Diocesana 
de Jales realizada no último do-
mingo, 18 de agosto, expressou 
mais uma vez a fé e a devoção 
de milhares de pessoas que 
se reuniram para celebrar o 
aniversário de 64 anos de ins-
talação da Diocese de Jales e 
a padroeira Nossa Senhora da 
Assunção. Esta edição contou 
com o lema “Em Cristo, constru-
ímos amizade verdadeira”.

Os romeiros se concentra-
ram na Paróquia Santo Expe-
dito para a celebração inicial e 
em seguida caminharam por 
aproximadamente uma hora 
em direção à Praça da Catedral 
para a Celebração Eucarística.

Hospital do Amor de Jales receberá sistema de energia solar
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BOLSONARISTA RAIZ
Como já foi anunciado nesta Coluna Enfoque, sem um 

candidato de esquerda disputando a eleição majoritária em 
Jales, a disputa se resumirá a dois candidatos do espectro da 
direita e isso tem gerado uma competição para mostrar quem 
é mais bolsonarista. Aliás, como tem acontecido em várias 
cidades pelo Brasil a fora. Nesse quesito, parece que a corri-
da tem sido vencida com ampla vantagem pelo prefeito Luís 
Henrique, que é do mesmo partido do ex-presidente, o PL. 

No começo do mês, LH foi ao encontro Pró Armas, 
evento coalhado de gente com camiseta da seleção. Tirou 
até foto com o deputado Eduardo Bolsonaro, filho 03 do ex-
-presidente. Ao concorrente, José Luiz Penariol, restou ficar 
reclamando nas redes sociais que ele, sim, é o verdadeiro 
“bolsonarista raiz”, insinuando que LH estaria invadindo 
seu espaço.   

Na quarta-feira desta semana, dia 21, Luís foi até Rio 
Preto se encontrar com o próprio Jair Bolsonaro e tirou mais 
uma foto significativa. Os registros certamente serão usados 
como munição de campanha, já que o adversário não tem 
esses cartuchos.   

  
CAFÉ COM LEITE
O ex-vereador Henrique Viotto, o Macetão, adotou uma 

estratégia curiosa: apesar de estar em um partido dominado 
pelo ex-prefeito, Flá, adversário político de Luís Henrique, 
ele tem preservado o prefeito na sua campanha. Aliás, em 
alguns casos tem até feito elogios a LH. Sua metralhadora 
giratória está mirando apenas a Câmara. Provavelmente para 
não perder os votos dos muitos eleitores do atual prefeito.  

Em São Francisco, o outro Macetão, o André, não conse-
guiu a legenda para se candidatar a vereador pelo PDT. Ele 
tinha tentado dominar o partido, mas como não conseguiu, o 
grupo adversário barrou a sua candidatura.

 
SAIU DA CAIXINHA
A ACIJ tomou uma iniciativa que indica boa vontade 

para sair do isolamento. Resolveu fazer publicidade da sua 
próxima promoção, prevista para setembro.

Na edição passada, o jornal A Tribuna alertou para a falta 
de divulgação dos horários especiais de funcionamento do 
comércio durante as datas especiais, como o Dia dos Pais e 
do feriado de Nossa Senhora da Assunção. Comerciantes e 
consumidores de Jales e região ficaram perdidos, sem saber 
quando poderiam comprar seus presentes. 

Obviamente, não foi o nosso texto que convenceu a dire-
toria da ACIJ, mas as medidas de divulgação indicam que as 
observações do jornal encontraram eco entre os empresários 
e mais alguém pode ter recomendado mais divulgação. Há 
alguns meses, a ACIJ tem optado por não fazer divulgação 
de suas promoções, reduzindo o seu resultado prático: as 
vendas.   

Iniciei minha carreira esportiva na década de 1960, 
pertencendo à geração dos Baby Boomers, caracteri-
zada por disciplina, compromisso e foco em saúde e 
estabilidade financeira. Esta geração vivenciou transfor-
mações culturais, sociais e econômicas, com destaque 
para mudanças musicais e conquistas esportivas. A tele-
visão, recém-popularizada, trouxe eventos marcantes, 
como a chegada do homem à Lua, a Guerra do Vietnã 
e o movimento feminista, influenciando suas opiniões 
e perspectivas. Essa foi considerada uma das melhores 
gerações em um mundo cheio de oportunidades.

Além de viver em uma época de grandes conquis-
tas, tive o privilégio de ser criada por pais que valoriza-
vam tanto a educação quanto o esporte. Minha mãe 
incentivou e apoiou minha educação, enquanto meu 
pai, como atleta e presidente de clubes e ligas espor-
tivas, me encaminhou na prática esportiva. Iniciei no 
tênis de mesa e, posteriormente, na natação, no vôlei, 
entre outros esportes. A base para todos esses esportes 
foi adquirida em clubes e na escola, mas foi pelo clube 
que alcancei o hexacampeonato mineiro, o tricampe-
onato brasileiro, o bicampeonato sul-americano no 
tênis de mesa e o campeonato mineiro universitário na 
natação. Infelizmente durante esse período, o tênis de 
mesa ainda não era considerado um esporte olímpico. 
Ele só foi reconhecido como tal em 1977, fazendo sua 
estreia nas Olimpíadas em 1988, em Seul. 

Apesar dos avanços da época, a participação das 
mulheres no esporte brasileiro, com o objetivo de alcan-
çar resultados internacionais, ainda era limitada. Havia 
muitos obstáculos e leis que proibiam as mulheres de 
praticarem certos esportes. No Brasil, o pioneirismo 
feminino em Olimpíadas ocorreu em 1932, em Los 
Angeles, com a nadadora Maria Lenk, a única mulher 
na delegação brasileira, composta por 66 homens. As 
primeiras medalhas olímpicas femininas do nosso país 
só vieram em1996, na Olimpíada de Atlanta, nos EUA, 
com o vôlei de praia: ouro para Sandra Pires e Jackie 
Silva e prata para Adriana Samuel e Mônica Rodrigues. 
Conquistas inesquecíveis!

A participação feminina em competições interna-
cionais, como os Jogos Olímpicos, foi uma conquista 
lenta e repleta de desafios. Somente em 2012, nas 
Olimpíadas de Londres, todos os países participantes 
tiveram representação feminina. Hoje, o número de 
mulheres que praticam esportes de alto nível aumen-
tou consideravelmente, tanto no mundo quanto no 
Brasil. A década de 70 marcou a ruptura definitiva dos 
entraves à participação feminina no esporte, com 
conquistas significativas em diversas modalidades. De 
acordo com o relatório “Women and Sport” da Repu-
com (Nielsen), cerca de 50% da população feminina 
mundial atualmente demonstra interesse por esportes.

Nestas Olimpíadas de 2024 em Paris, as atletas bra-
sileiras foram protagonistas, após muitos anos de luta. 
De um total de 289 atletas, as mulheres participaram 
em número recorde: 163 atletas representaram nosso 
país, conquistando mais pódios que os homens.

Esse sucesso foi impulsionado pelo apoio do Comi-
tê Olímpico do Brasil (COB), que reconheceu o grande 
potencial das mulheres e começou a investir não ape-
nas nas atletas, mas também em técnicas e gestoras. Em 
2021, o COB criou a área “Mulher no Esporte” em parce-
ria com as Confederações Brasileiras de modalidades 
olímpicas, com o objetivo de fortalecer os resultados 
das mulheres por meio de ações voltadas a atletas, 
treinadoras, gestoras e outras profissionais do desporto.

O trabalho realizado pelo COB, em conjunto com 
outros projetos governamentais, possibilitou ao Brasil 
a conquista de três medalhas de ouro em Paris com 
as atletas Rebeca Andrade na ginástica solo; Duda e 
Patrícia no vôlei de praia; e Beatriz Souza no judô. Das 
20 medalhas totais conquistadas pelo Brasil, 12 foram 
de mulheres, que brilharam e demonstraram sua 
força e talento, destacando o país no cenário esportivo 
mundial. Parabéns a todas as atletas brasileiras, que 
com disciplina e determinação alcançaram o pódio 
nesta Olimpíada. Que muitos mais pódios venham nos 
próximos eventos!

*É vice-reitora acadêmica do Unijales

Morreu o príncipe encantado do cinema, o 
ator francês Alain Delon. Nos tempos áureos 
do cinema, ele me deixava com complexo de 
inferioridade. Minha namorada, na poltrona 
ao lado do cinema, respirava pelo galã da tela, 
quando numa ligeira olhada, durante o filme, 
ela me espiava com o canto do olho, via aquele 
rapazinho feio, espinhento. Que desgosto! 
Mas era o que havia para o momento. Ela con-
seguiu só aquilo, estava contente.           

Agora, na velhice, emparelhamos. Alain 
Delon enfeou-se e eu, com a caridade divina, 
fiquei mais bonito, pois a velhice desperta a 
caridade dos olhos.

Alain Delon era para ser açougueiro, mas 
o destino o quis ator. Então, chega-se à con-
clusão de que há muita gente bonita no seio 
da pobreza, faltou-lhes oportunidade para 
mostrar a sua beleza na tela ou na telinha. E 
esse desencontro é eterno na história da hu-
manidade capitalista.

Quando vejo uma menina pobre namoran-
do um feio e ainda pobre, fico consternado, 

ninguém para lhe dizer que há um desperdí-
cio, que ela pode tentar um homem melhor no 
mercado da beleza.

Meu mano Gervásio dizia que a gente pode 
até namorar uma mulher velha (e a gente ve-
lho também), mas que ela tenha sido bonita na 
juventude. Filosofia malandra.

Esse jogo juventude-velhice tira a alegria 
de muita gente, mas ninguém, dizia minha 
avó, fica sem a sua tampa, não há caldeirão 
sem tampa. É só procurar,  ou melhor, é só 
paquerar.

E para consolo geral, beleza não se põe na 
mesa, e o que é belo hoje, poderá ser feio ama-
nhã. O conceito de beleza é relativo, depende 
de cada época.

*É professor, jornalista e escritor. Mem-
bro das academias de letras de Araçatuba-

-SP, de Andradina-SP, de Penápolis-SP, 
Itaperuna-RJ.
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Disciplina e determinação: minha experiência e o 
protagonismo das atletas brasileiras nas Olimpíadas Eu era feio, agora sou Alain Delon

PAZ NA TERRA
Até a última quinta-feira, 22, nenhuma cidade da região tinha 

feito denúncias de propaganda política irregular no Aplicativo 
Pardal, disponibilizado pela Justiça Eleitoral para o registro desse 
tipo de infração ou crime. A cidade mais próxima era Santo Antô-
nio do Aracanguá, onde uma denúncia constava nas estatísticas do 
App, que pode ser baixado gratuitamente nas lojas de aplicativos 
de celular. 

Falando em denúncias, este “escriba” recebeu via WhatsApp, o 
print de um convite inusitado supostamente feito por um candidato 
a vereador do PSDB. Se for verdade, o convite configuraria ine-
quívoco crime eleitoral. Tratava de um convite para um churrasco 
“boca-livre” com direito a chopp e tudo mais. Para participar, o 
eleitor deveria enviar o seu número de contato (WhatssApp) e 
aguardar o retorno. O convite foi supostamente postado nas redes 
sociais do candidato. Fomos lá pesquisar e não encontramos nada 
parecido. Pode ser uma montagem ou não.

É importante alertar que o churrasco é crime, mas disseminar 
mentiras sobre outro candidato também é. 

              
DEPUTADA E VEREADORA
A jalesense Carla Ayres (PT), que é vereadora em Florianópo-

lis, está passando por uma situação bastante inusitada. Ela acaba de 
assumir uma vaga na Câmara de Deputados, porque era suplente. 
Mas registrou a sua candidatura à reeleição a vereadora da capital 
florianopolitana. 

Na verdade, Carla não está sozinha. As eleições municipais de 
2024 contarão com 83 deputados candidatos, incluindo 18 mulhe-
res. São 74 concorrendo a vagas de prefeito, 2 de vice-prefeito e 
sete de vereador. O número de deputados candidatos é superior às 
eleições de 2020, quando 59 disputaram vagas de prefeito e 7 de 
vice-prefeito – 66 no total.

No total, 16 partidos lançaram deputados como candidatos. 
As legendas com o maior número de deputados candidatos são 
exatamente o PT (18) e o PL (15). Em seguida vêm União (7 can-
didatos), PP, PSD e Republicanos (6 candidatos cada) e MDB (5). 
Cidadania, PDT, Podemos, PSB e PSOL lançaram três deputados 
candidatos cada. Completando a lista, com um candidato cada, 
estão Avante, PSDB, PV e Solidariedade.

ESTRATÉGIA TERRAPLANA
O deputado Fausto Pinato (PP) falou com exclusividade a 

este “escriba” sobre as disputas entre Supremo Tribunal Federal, 
Congresso Nacional e Governo Federal com relação às chamadas 
“emendas pix”, que forma suspensas pelo STF, obrigando os três 
poderes a se reunirem para chegar a um acordo. Pinato disse que 
a medida já era esperada e a suspensão vai ao encontro do que diz 
a Constituição Federal sobre transparência e publicidade dos atos 
públicos. 

As medidas para retaliar o Supremo foram chamadas por ele de 
“estratégia terraplana”. Veja a íntegra da declaração do deputado 
em página interna desta edição. 

CANDIDATURA ÚNICA
Vitória Brasil e Santa Albertina são as duas únicas ci-

dades da região que terão candidatura única para prefeito 
neste ano, portanto os candidatos precisam apenas do voto 
deles mesmos para serem eleitos. Paulo Henrique Miotto, 
o Paulinho do Açougue (PSD), tenta a reeleição em Vitória 
Brasil. É a quarta vez que ele é candidato. Já tentou em 
2012, 2016 e foi eleito em 2020, todas pelo PTB. Seu can-
didato a vice é o vice-prefeito Marquinho do Café (MDB). 

Santa Albertina também tem candidatura única. O 
prefeito Gerson Formigoni Júnior concorre pela coligação 
Unidos por Santa Albertina. Ele é filiado ao Republicanos e 
já concorreu a vereador em 2012 e a prefeito em 2020 antes 
pelo MDB depois pelo DEM. Seu candidato a vice é Gene 
Almeida, do PSDB.

Magda também tem candidato único. Rodolfo Kamá da 
coligação União Amor e Trabalho é o candidato. 

Segundo dados do Tribunal Superior Eleitoral (TSE), 
a quantidade de municípios que contam com apenas um 
candidato à prefeitura saltou de 95 para 198. A legislação 
determina que o candidato que receber a maioria dos votos 
válidos seja eleito. No caso de uma candidatura única, ga-
nha o candidato que obtiver a maioria dos votos válidos, ou 
seja, excluídos os brancos e nulos. Então, basta que aquele 
candidato tenha um voto. Se ele mesmo votar nele, ele 
ganha a eleição.

Governada por Paulinho do Açougue e Marquinho do 
Café, Vitória Brasil é uma das cidades da região que terá 

candidatura única
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Fé, tradição e saúde: es-
ses elementos não poderiam 
faltar na 40ª edição da Ro-
maria jalesense, realizada no 
domingo, 18 de agosto, em 
honra à Nossa Senhora da 
Assunção, padroeira da Dio-
cese de Jales. A devoção de 
milhares de pessoas encheu 
as ruas e avenidas da cidade, 
e, para prestar todo o apoio 
necessário, os estudantes de 
Enfermagem do UNIJALES 
marcaram presença. Assim 
como a cerimônia, a parti-
cipação dos acadêmicos no 
evento já faz parte do calen-
dário do Centro Universitário 
de Jales.

Sob a coordenação da 
profa. Dra. Rosimeire da Silva 
e das professoras superviso-
ras de estágio Ana Cristina 
Corrêa, Fernanda Barbosa 
de Oliveira, Luana Gonçalves 

Andrade Martin e Vanessa 
Rabetti Bessa, os discentes 
do 10º semestre aferiram a 
pressão dos participantes que 
passaram pela tenda do UNI-
JALES e também orientaram 
sobre cuidados com a saúde.

MOMENTO
A tradicional Romaria de 

Jales, realizada anualmente 
nos domingos próximos ao 
dia 15 de agosto, atrai de-
votos locais e fiéis de várias 
localidades da região. A ho-
menagem é marcada pela co-
nexão com a história e a cul-
tura de Jales, e a atuação dos 
acadêmicos de Enfermagem 
no destino final da procissão 
evidencia a importância de 
promover ações junto à co-
munidade local.

A participação dos estu-
dantes também se deve ao 
trabalho do coordenador do 
curso de Enfermagem, profes-
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Enfermagem do UNIJALES marca presença na 40ª Romaria de Jales

Alunos e professoras promoveram ações voltadas à saúde 
durante o evento

Respectivamente, as docentes Vanessa Rabetti Bessa, 
Ana Cristina Corrêa, Rosimeire da Silva, Luana Gonçalves 

Andrade Martin e Fernanda Barbosa de Oliveira

sor Antonio Carlos Gonçalves, 
que busca constantemente 
contribuir para a formação 
profissional e a humanização 
dos alunos. Vale lembrar que 
o docente acompanhou os es-

tudantes na Missão UNIVIDA 
em Dourados/MS nas últimas 
edições.

O reitor do UNIJALES, 
Oswaldo Soler Junior, para-
benizou a ação do curso de 

Enfermagem, destacando a 
importância de se compro-
meter e se solidarizar com as 
tradições de Jales. “O cuidado, 
a empatia e o respeito com to-
dos que participam de even-

tos como este refletem na 
qualidade dos profissionais 
que formamos, qualidades 
essenciais para transformar 
tudo e todos ao nosso redor”, 
afirmou.

Alunos de Direito do UNIJALES realizam visita ao Congresso Nacional em Brasília
Entre a teoria nas salas de 

aula e a prática da vida real, existe 
uma ponte que poucos estudan-
tes têm a chance de cruzar. Foi 
exatamente isso que os alunos 
do curso de Direito do Centro 
Universitário de Jales fizeram 
nos dias 15 e 16 de agosto; para 
muitos, foi a primeira viagem a 
Brasília/DF. Guiados pelos pro-
fessores Frank Wendel Chossani, 
Lara Ludmila Alencar Antunes e 
Marcos Vinícius de Jesus Miotto, 
acadêmicos do 1º ao último ano, 
tanto das turmas do período ma-
tutino quanto noturno, vivencia-
ram uma imersão completa no 

Estudantes e docentes em frente ao Palácio do Congresso Nacional

centro político e jurídico do país.
Organizada pelos profes-

sores Lara e Marcos, a viagem 
proporcionou aos discentes a 
oportunidade de visitar institui-
ções-chave do sistema jurídico 
brasileiro, ampliando seus ho-
rizontes profissionais. Mais do 
que uma simples excursão, o 
passeio foi uma experiência rica 
em aprendizado, suscitando 
discussões importantes sobre o 
cenário político atual.

Um dos pontos altos foi a vi-
sita ao Congresso Nacional, ícone 
projetado por Oscar Niemeyer e 
um dos principais marcos arqui-
tetônicos de Brasília. Localizado 
na emblemática Praça dos Três 
Poderes, onde também estão o 
Palácio do Planalto e o Supremo 
Tribunal Federal, o edifício do 
Congresso abriga, em suas duas 
cúpulas e torres de 28 andares, 
as duas casas do legislativo: a Câ-
mara dos Deputados e o Senado 
Federal.

Essas instituições desempe-
nham um papel fundamental na 
elaboração das leis do país e na 
fiscalização do Poder Executivo. 
A Câmara dos Deputados, com-
posta por representantes eleitos 
de acordo com a população dos 
estados, e o Senado, formado por 
três senadores de cada unidade 
da federação, são os pilares do 
processo legislativo brasileiro.

EXPLORANDO BRASÍLIA
Além do Congresso Nacional, 

os alunos também visitaram 
marcos icônicos como a Catedral 
Metropolitana de Brasília, com 
sua estrutura que simboliza a 
espiritualidade e a inovação, e o 
Palácio do Planalto, sede da Pre-
sidência da República. O grupo 

explorou ainda o Museu Nacio-
nal da República, onde acompa-
nharam a 35ª Bienal de São Paulo, 
com exposições que desafiam o 
impossível por meio da arte. Pas-
saram também pelo Supremo 
Tribunal Federal e pelo Ministério 
da Justiça e Segurança Pública, 
conhecendo as instituições que 
desempenham papéis cruciais 
na manutenção da justiça e se-
gurança do país.

Presença acadêmica
Coordenado pela Profª Ma. 

Érica Molina Rubim, o curso de 
Direito do UNIJALES se desta-
ca ao proporcionar um estudo 
100% presencial aos estudantes. 
Os resultados, claro, são vistos 
pela excelente taxa de aprova-
ção dos discentes no Exame da 
Ordem dos Advogados do Brasil, 
superando outras instituições de 
ensino superior da região. Além 
disso, a visita fortaleceu ainda 
mais a integração entre alunos 
e professores, conectando a te-
oria acadêmica com a prática do 
Direito nas principais instâncias 
jurídicas.

AGRADECIMENTOS E 
RECONHECIMENTO

A coordenadora Érica Molina 
Rubim expressou sua gratidão 
aos professores Lara e Marcos 
pela organização da viagem, ao 
professor Frank Wendel Chossani 
pelo apoio e, principalmente, 
aos alunos. “Foi uma experiência 
enriquecedora, e o sucesso dessa 
viagem deve-se, em grande par-
te, ao entusiasmo, comprome-
timento e colaboração de cada 
um de vocês. Agradecemos por 
representarem nossa instituição 
com tanto empenho e dedica-
ção!”, finalizou.

Fatec realiza VI Jornada Acadêmica, Científica e Tecnológica

Mais uma grande oportunidade a alunos das Fatecs e Etecs: Programa Carreiras 

No dia 25 de junho, a Facul-
dade de Tecnologia Professor 
José Camargo - Fatec Jales foi 
palco de um evento protago-
nizado por discentes de todos 
os seus cursos superiores tec-
nológicos.  

Na data, realizou-se a VI Jor-
nada Acadêmica, Científica e 
Tecnológica, que teve como 
objetivo divulgar pesquisas 
desenvolvidas por estudantes, 
sob orientação docente, ante-
riormente submetidas e apro-
vadas por banca examinadora. 

As apresentações demons-
traram a formação sólida dos 
profissionais e o compromisso 
da instituição com a socieda-
de, por meio de aplicação do 
conhecimento na resolução de 
problemas que a afetam.

No dia 13 de agosto, o Cen-
tro Paula Souza (CPS) lançou, 
por meio de uma live acompa-
nhada por todas as 228 Escolas 
Técnicas (ETECs) e 77 Faculda-
des Tecnológicas (Fatecs), o 
Programa CPS Carreiras, que 
já se revela como uma grande 
oportunidade a todos os estu-
dantes. 

O Programa tem como 
principal objetivo contribuir 
para a formação do profissio-
nal e seu ingresso no mercado 
de trabalho, por meio de uma 
plataforma digital que conecta 
alunos e empresas. 

Nela, além de conteúdos 
direcionados, por exemplo, 
à elaboração de currículo e 
de portfólio, ao autoconheci-
mento, ao desenvolvimento 
de habilidades e, até mesmo, 
à simulação de entrevista de 
emprego por meio de inteli-
gência artificial, o estudante 
pode se candidatar a vagas 
de trabalho ou estágio, dis-

ponibilizadas pelas próprias 
empresas na plataforma.

Por essa iniciativa, O CPS se 

desponta, mais vez, como ins-
tituição pública pioneira no es-
tado de São Paulo a iniciar este 

tipo de projeto, que pretende 
transformar a carreira profis-
sional do seu corpo discente.
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Da Redação

Em Jales, Ipem-SP fiscaliza veículos 
que transportam produtos perigosos e 

cronotacógrafos na rodovia SP 320, em Jales
Fiscalização tem a 
finalidade de prevenir 
acidentes, proteger o 
cidadão, o patrimônio 
e o meio ambiente no 
transporte de produtos 
perigosos

O Ipem-SP (Instituto de 
Pesos e Medidas do Estado 
d e  S ã o  Pa u l o ) ,  a u t a r q u i a 
do Governo do Estado, vin-
culada à Secretaria da Jus-
t iça  e  Cidadania ,  que tem 
c o m o  o b j e t i vo  p ro m o ve r 
a  c o n f i a n ç a  n a s  r e l a ç õ e s 
d e  c o n s u m o,  r e a l i z o u  n a 
quinta-feira,  15 de agosto, 
f i s c a l i z a ç ã o  d e  ro t i n a  e m 
ve í c u l o s  e  e q u i p a m e nto s 
u t i l i z a d o s  n o  t r a n s p o r t e 
rodoviário de produtos pe-
r i g o s o s ,  e m  s u a  m a i o r i a 
c o m b u s t í v e i s ,  e  t a m b é m 
e m  c r o n o t a c ó g r a f o s ,  n a 
r o d o v i a  S P  3 2 0 ,  k m  5 8 6 , 
em Jales, cidade localizada 
a  5 8 6  k m  d a  c a p i t a l ,  c o m 
apoio da Polícia Rodoviária 
Estadual.

D u r a n t e  a  a ç ã o  f o i  r e -
a l i z a d a  a  f i s c a l i z a ç ã o  e m 
37 veículos transpor tado-
res de produtos perigosos, 
sendo detec tadas 10 i r re -
gularidades, entre elas, va-
zamento na boca de inspe-
ção e ausência do lacre no 
parafuso do anel de fixação 
da tampa de inspeção. Dos 
22 cronotacógrafos fiscali-
zados não foram encontra-
das irregularidades.

Nos veículos que trans-
p o r t a m  p ro d u to s  p e r i g o -
sos, os veículos-tanque, os 
f iscais  do inst i tuto inspe -
c i o n a m  c e rc a  d e  5 0  i t e n s 
d o  t a n q u e  q u e  t r a n s p o r -
tam combustíveis líquidos, 
com objet ivo  de  prevenir 
acidentes, proteger o cida-
dão, o patrimônio e o meio 
ambiente. 

O  c ro n o t a có gra fo,  p o -

A ação foi realizada pela equipe da regional do Ipem-SP em São José do Rio Preto

Alexandre Ribeiro

Caixa Carinho é novo projeto da AVCC Jales
A AVCC - Associação dos 

Voluntários contra o Câncer 
de Jales, com sede no Hos-
pital  de Amor unidade Ja-
les, está lançando um novo 
projeto: a “Caixa Carinho”.

E s t a  é  u m a  l e m b r a n ç a 
p a r a  p re s e n t e a r  p a c i e n -
tes oncológicos que está à 
venda no Bazar da AVCC, in-
cluindo itens como: boneca 
de pano vestindo turbante, 
toalhinha, almofada de co-
ração para apoio do braço, 
turbante para paciente que 
vai perder os cabelos, porta 
drenos  para  quem passar 
por  c i rurgia ,  amostras  de 
cremes oncológicos doados 
pelas  marcas  Oncosmetic 
e  Pe l e  R a r a ,  e n t re  o u t r a s 
opções.

A  c a i x a  é  p e r s o n a l i z a -

da e foi doada pela Flexpel 
Embalagens, empresa jale-
sense. 

As voluntárias do proje-
to Costurando Sonhos são 
responsáveis pelo artesana-
to,  as bonecas são confec-
cionadas por elas e também 
por uma paciente oncoló -
g i c a  d o  e s t a d o  d e  G o i á s , 
Joana Bonecaterapia,  e os 
cremes foram doados por 
empresas parceiras.

“ É  c o m o  s e  e s t i vé s s e -
m o s  e m b r u l h a n d o  a m o r 
para presente”, disse a pre-
s idente  da  AVCC,  Cid inha 
Iglesias. 

Vo l u nt á r i a ,  p a c i e nte  e 
i d e a l i z a d o r a  d o  p ro j e t o, 

Giana Rodrigues conta que 
o s  i t e n s  fo r a m  p e n s a d o s 
também em sua ut i l idade 
para  quem está  em trata-
mento :  “o  por ta - drenos  é 
e x t re m a m e n t e  ú t i l  p a r a 
quem retira as mamas e fica 
co m  e s s e  d i s p o s i t i vo  p o r 
vários dias, sem saber como 
transportá-lo”. 

Os kits podem ser mon-
tados também com outras 
peças à  venda na inst itui-
ção e podem ser enviados 
pelo correio para todo Bra-
sil. 

A AVCC ainda possui ca-
n e c a s  e  o u t ro s  i t e n s  q u e 
p o d e m  c o m p o r  a s  c a i x a s 
presenteáveis.

p u l a r m e n t e  c o n h e c i d o 
como tacógrafo, é um apa-
re lho obr igatór io  em veí-
culos que transportam pro-
dutos perigosos (veículos-
-tanque),  transpor tadores 
de GLP,  caminhões,  veícu-
lo escolar  e  transpor te de 
p a s s a g e i ro s  co m  m a i s  d e 
dez lugares,  e tem a finali-
dade de prevenir acidentes 
nas rodovias ao verificar se 
o s  co n d u to re s  e  p ro p r i e -
t á r i o s  d o s  ve í c u l o s  e s t ã o 
cumprindo a legislação no 
u s o  d o  e q u i p a m e nto,  g a -
rantindo a todos a seguran-
ça nas rodovias e estradas. 

Além de registrar infor-
mações do percurso, como 
respeito aos l imites de ve -
l o c i d a d e  e  d i s t â n c i a  p e r-
corr ida,  o cronotacógrafo 
também registra  o  tempo 
de condução e descanso do 
motorista. 

   Obrigatório em to-
d o s  o s  ve í c u l o s  d e  t r a n s -
p o r t e ,  c o m  p e s o  b r u t o 
acima de 4.536 kg ou com 
c a p a c i d a d e  p a r a  m a i s  d e 

dez passageiros,  o  crono -
t a có gra fo  é  f u n d a m e n t a l 
para a segurança nas estra-
das,  sendo considerado a 
“caixa preta” de caminhões, 
ônibus e vans escolares. 

Q u a n d o  s ã o  e n c o n -
t r a d a s  i r re g u l a r i d a d e s ,  o 
re s p o n s áve l  p e l o  ve í c u l o 
é  a u t u a d o  e  t e m  o  p r a z o 
d e  a t é  1 0  d i a s  ú t e i s  p a r a 
apresentar defesa junto ao 
I p e m - S P.  D e  a c o r d o  c o m 
a  l e i  fe d e r a l  9 . 9 3 3 / 9 9 ,  a s 
multas podem chegar a R$ 
1,5 milhão.

IPEM-SP   
O Ipem-SP é uma autar-

quia vinculada à Secretaria 
da Just iça  e  Cidadania  do 
Governo do Estado de São 
Pa u l o  q u e  a t u a  e m  a p o i o 
à  C i d a d a n i a  e  a o  D e s e n -
v o l v i m e n t o  E c o n ô m i c o. 
For talecendo o desenvol-
vimento, o diálogo, e a dig-
n i d a d e  n o  e s t a d o  d e  S ã o 
Paulo, é reconhecido como 
IC T (Instituição Científ ica, 
Te c n o l ó g i c a  e  d e  I n o v a -
ção).  A instituição promo-

ve a  IQ ( I nf raestrutura  da 
Qualidade) fornecendo su-
porte às empresas e apoio 
a o  c i d a d ã o  n a s  á r e a s  d a 
aval iação da conformida-
d e ,  n a  m e t r o l o g i a ,  n a  v i -
gi lânc ia  de  mercado e  no 
a t e n d i m e n t o  à s  n o r m a s 
técnicas compulsórias.  Na 
v i g i l â n c i a  d e  m e r c a d o,  o 
Ipem-SP atua na f iscal iza-
ção metrológica de instru-
mento de medição usados 
nas relações de consumo, 
como bombas  medidoras 
de combustíveis,  balanças 
e taxímetros, e das quanti-
dades fornecidas de produ-
tos  embalados,  inc lus ive, 
o s  q u e  c o m p õ e m  a  c e s t a 
básica, entre outros. Na vi-
gilância da qualidade, são 
f i s c a l i z a d o s  5 4 0  t i p o s  d e 
produtos regulamentados, 
c o m o  b r i n q u e d o s ,  m a t e -
riais escolares, componen-
tes automotivos, entre ou-
tros, assim como produtos 
têxteis,  entre eles,  roupas, 
i tens de cama,  mesa e ba-
nho.
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I Festa do Queijo, Bacalhau e Vinho em prol da 
Santa Casa de Jales rende elogios e solidariedade

A Santa Casa de Misericór-
dia de Jales realizou na noite 
do último sábado (17) no Villa 
Rocca, a I Festa do Queijo, Ba-
calhau e Vinho que rendeu 
muitos elogios e solidariedade 
marcando o retorno dos even-
tos em prol ao hospital. 

   Durante a abertura do 
evento, o Provedor Edson Ro-
berto da Silva prestou uma 
homenagem ao médico car-
diologista, Dr. Misael de Paulo 
Carvalho que está há 38 anos 
prestando serviço em nos-
sa instituição, ao qual somos 
imensamente gratos. 

O evento português que 
trouxe em seu nome o car-
dápio da festa, foi regado de 
vinho, com uma variedade de 
queijos, tradicional bacalho-
ada, acompanhada de arroz 
branco, risoto ala milanese, 
raviolli de queijo ao molho 
rústico de tomate, fraldinha 
fatiada com molho mostarda 
e uma ilha de degustação de 
sobremesa preparados pelo 
chefe Tulio Mariano.

Para abrilhantar o jantar, 
a Banda Canto Portugal da 
cidade de Santos/SP iniciou as 
apresentações com músicas 
portuguesas e uma surpresa 
do Studio de Dança Julian-
ne Magri que realizaram uma 
dança típica do país.  A segun-
da apresentação ficou por con-
ta dos Jalesenses Neto & Felipe 
participantes do The Voice 
Brasil em 2022 que trouxeram 
em seu repertório músicas au-
torais e de grandes sucessos. 

Para Edson Roberto as ex-

pectativas foram supridas e 
tudo ocorreu como espera-
do. “Quero aqui deixar nossos 
cumprimentos e agradeci-
mentos à Equipe do Setor de 
Captação de Recursos da nos-
sa Santa Casa pelo sucesso da 
1ª Festa do Queijo, Bacalhau e 
Vinho, noite Portuguesa. Tudo 
foi perfeito e impecável, nos 
detalhes, na decoração que 
estava mais linda do que ima-
ginamos, na recepção dos con-
vidados, na música e dança tra-
dicional Portuguesa animados 
pela Banda Canto Portugal. 
O show de Neto & Felipe, um 
espetáculo à parte, e na mesa 
degustação de frios, comida, 
bebidas e na sobremesa, bem 
apetitosos, preparados muito 
carinho pelo Chef Tulio Ma-
riano e sua equipe. Todos os 
convidados elogiaram a orga-
nização da festa! Enfim, quero 
deixar nossos efusivos agrade-
cimentos aos colaboradores 
que adquiriram os convites, 
aos patrocinadores, e a todos 
que direta ou indiretamen-
te se dedicaram e empenha-
ram para o acontecimento do 
evento. Vossas contribuições 
não apenas nos ajudaram a 
atingir nossos objetivos, mas 
também nos permitirão apoiar 
nossa comunidade de maneira 
significativa na área da saúde. 
Por mais que eu pudesse trans-
formar em palavras tudo que 
sinto em relação a todos parti-
cipantes, estaria sendo pouco 
para conseguir externar toda 
a minha gratidão. Que Deus 
ilumine vossos caminhos, para 
que vocês possam atingir os 

seus objetivos e transformar 
seus ideais em uma sociedade 
mais justa e fraterna. Para o 
ano de 2025, vem aí a IIª Festa 
do Queijo, Bacalhau e Vinho, e 
quem sabe uma Noite Italiana!” 

A renda adquirida no even-
to dará início a reforma da Uni-
dade de Terapia Intensiva (UTI) 
que tem como objetivo expan-
dir o número de leitos, oferecer 
um local moderno, visando 
pelo conforto, segurança e 
bem-estar dos pacientes, além 

de suporte para equipe hos-
pitalar, como acrescentou o 
provedor. “O evento tornou-se 
uma grande realidade, tivemos 
um resultado positivo dentro 
do esperado, e com certeza no 
mês de setembro ou outubro 
daremos início nas obras dos 
10 leitos.” 

A Santa Casa de Jales agra-
dece aos patrocinadores: CDI 
(Centro Regional de Imagem), 
CDI (Centro de Diagnóstico de 
Imagem), Fuga Couros/ Dip 

Dog, Laboratório São Roque e 
Bensaúde; Apoio: Cerimonial 
Nelci, Marcos Oliveira Fotogra-
fia, Sanfelicio Segurança, Stu-
dio de Dança Julianne Magri e 

Jales Center Hotel. 
Todas as fotos do evento 

estão disponíveis em nossa 
página do Facebook (Santa 
Casa de Jales).  

Curta nossa página 
no Facebook

fb.com/jornalatribunajales

Provedor Edson Roberto com o setor de Captação e 
Comunicação da Santa Casa de Jales organizadores do 

evento. (Mayara, Íris, Daiane e Tiago)

Durante o evento, o cardiologista Dr. Misael de Paulo 
recebeu uma homenagem pelos 38 anos de trabalho na 

instituição

Os prata da casa Neto & Felipe fecharam o show com muita 
animação

Apresentação do Studio de Dança Julianne Magri com a 
Banda Canto Portugal de Santos/SP

O evento reuniu solidariedade, bom vinho, bacalhau e 
música boa

Fotos: Marcos OLiveira
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A 40ª Romaria Diocesana de 
Jales realizada neste domingo, 
18 de agosto, expressou mais 
uma vez a fé e a devoção de mi-
lhares de pessoas que se reuni-
ram para celebrar o aniversário 
de 64 anos de instalação da 
Diocese de Jales e a padroeira 
Nossa Senhora da Assunção. 
Esta edição contou com o lema 
“Em Cristo, construímos amiza-
de verdadeira”.

Os romeiros se concentra-
ram na Paróquia Santo Expe-
dito para a celebração inicial e 
em seguida caminharam por 
aproximadamente uma hora 
em direção à Praça da Catedral 
para a Celebração Eucarística. 
Orações e cânticos motivaram 
os fiéis em todo o percurso, que 
apresentavam seus pedidos 
e agradecimentos. Famílias 
formadas por gerações de ro-
meiros caminharam juntas.

Marcaram presença partici-
pantes dos 45 municípios que 
compõem a Diocese de Jales e 
centenas de romeiros de outras 
dioceses e partes do estado.

Na Praça da Catedral os ro-
meiros foram recepcionados 
com muita alegria pelo Coral 
Diocesano. As diversas equipes 
da Paróquia da Catedral Nossa 
Senhora da Assunção e de ou-
tros grupos se mobilizaram nos 
preparativos da estrutura que 
recebeu a celebração. A Cate-

dral permaneceu lotada a tarde 
toda e os romeiros também se 
acomodaram nas duas praças 
centrais de Jales.

A celebração foi presidida 
pelo Bispo Diocesano de Jales, 
Dom Reginaldo Andrietta, con-
celebrada por todos os padres 
da diocese e pelo Bispo Eméri-
to, Dom Demétrio Valentini. A 
romaria começou em 1985 por 
inspiração do bispo emérito 
para celebrar o jubileu de 25 
anos da diocese e reimplantar 
o cruzeiro da fundação de Jales 
ao lado da Catedral.

Todos os anos a romaria 
tem renovado a expressão de fé 
da Diocese de Jales, como cele-
bração festiva, demonstrando 
a sinodalidade da Igreja Parti-
cular. À Luz da Palavra de Deus 
conscientiza seus participantes 
para serem cristãos atuantes 
na saúde, na educação e na 
política almejando qualidade 
de vida para todos e a vivência 
dos valores do reino de Deus.   

O lema “Em Cristo, cons-
truímos amizade verdadeira” 
foi inspirado a partir do tema 
da Campanha da Fraternidade 
2024 sobre a Amizade Social, 
cujo lema “Vós sois todos ir-
mãos e irmãs” (Mt 23,8) nos 
responsabiliza a agirmos em 
prol de uma convivência social 
saudável, sem discriminações 
e injustiças.

Em sua homilia, Dom Regi-
naldo, lembrou do reencontro 
do povo de Deus que a romaria 
proporciona, que se abraça fra-
ternalmente, sinal de amizade 
verdadeira. “Nossa eternidade 
começou quando fomos con-
cebidos, nosso destino é a vida 
plena, de todas e todos, têm o 
direito a nascer e a viver neste 

Assessoria de Comunicação

Alexandre Ribeiro
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Romaria Diocesana de Jales completou 40 anos reunindo milhares de fiéis
Com o lema “Em Cristo, 
construímos amizade 
verdadeira” a celebração 
comemorou aniversário 
da Diocese de Jales e a 
padroeira Nossa Senhora 
da Assunção

O ponto de encontro da Romaria Diocesana foi a Paróquia Santo Expedito

mundo com dignidade, nin-
guém pode omitir-se de cuidar 
do bem comum. A nossa fé nos 
motiva a lutar por nosso direi-
to de vivermos dignamente, 
construindo juntos amizade 
verdadeira”, reforçou o Bispo 
Diocesano.

O jovem Talles Nicoletti, 
contou sobre a experiência 
com a romaria: “É muito bonito 
ser romeiro de Nossa Senhora, 
nossa mãe que intercede pela 
nossa vida ao seu filho, Jesus, a 
romaria traz um ânimo espiri-
tual, ficamos todos esperando 
o grande dia para celebrarmos 
o aniversário de nossa diocese, 

mais que um evento, engran-
dece a nossa devoção e fé, é 
gratificante participar”.

A romaria marcou também 
a apresentação pública do pro-
jeto de reforma da Catedral 
Nossa Senhora da Assunção, 
que em 2025 vai completar 50 
anos. Em um vídeo, os presen-
tes recordaram a história da 
Catedral e puderam conhecer 
os detalhes do que está sen-
do planejado. A reforma deve 
incluir a construção de uma 
torre, nova entrada e telhado, 
ampliação da estrutura de aco-
lhida com novos banheiros e 
berçário, o Escritório e a Livra-

ria também vão ganhar novas 
instalações. Ao final todos rece-
beram um cartão postal com o 
projeto para que possam recor-
dar este marco importante para 
a Catedral.

O Pe. Junior Lucato, Páro-
co da Catedral, reforçou que 
a obra fará parte das come-
morações do Ano Jubilar da 
Catedral, “no coração de Jales, 
no coração de nossa diocese, a 
Catedral é a presença de Deus 
e Maria da Assunção, por isso 
todo o nosso cuidado com a 
Casa da Mãe”.

Além de caminhar com a 
romaria, muitos fiéis realizaram 

no sábado e domingo cami-
nhadas em direção a Jales. A 7ª 
Caminhada da Fé reuniu mais 
de 200 participantes, saindo 
de Rubinéia na sexta-feira, 16 
de agosto, caminhando por 
aproximadamente 70 quilôme-
tros até chegar no domingo em 
Jales. Foram momentos de fé e 
interação em vários municípios 
e Igrejas, com a participação 
dos padres e comunidades. 
Outros grupos caminharam de 
vários outros pontos da Dio-
cese, saindo de Vitória Brasil, 
Fernandópolis, Urânia, Santa 
Salete, Palmeira D’Oeste e ou-
tros.

Pinato diz que desgastar o STF é “estratégia terraplana” de alguns políticos
O único deputado federal 

com domicíl io eleitoral na 
região disse ao jornal A Tribu-
na que é contra as emendas 
impositivas apelidadas de 
“Emendas PIX”. Fausto Pinato 
(PP) afirmou que a suspen-
são dos pagamento imposta 
pelo Supremo Tribuna Fe -
deral não o surpreendeu e 
ressalvou que o Supremo não 
questionou o pagamento das 
emendas propriamente dito, 
mas exigindo que a aplicação 
do dinheiro seja feita com 
transparência e publicidade, 
como preceitua a Constitui-
ção Federal.   

“Como advogado, não re-
cebi com surpresa a notícia 
da suspensão do pagamento 
das emendas impositivas, 
primeiro pelo ministro Flávio 
Dino, e agora pelo plenário 
do STF. Muito embora  gran-
de maioria dos meus colegas 
deputados sejam contra a 
suspensão, o que eu respeito. 
O  fato é que a nossa consti-
tuição federal exige a publi-
cidade e a transparência em 
todos os atos públicos, em 
especial  nos gastos com o 
dinheiro público”, disse. 

“Obser va-se que o STF 
não está questionando o pa-
gamento das emendas.  O 
STF simplesmente enten-
deu que o pagamento das 
emendas deve necessaria-
mente respeitar e cumprir o 

mandamento constitucional, 
no tocante a publicidade e a 
transparência.

Contudo, na verdade o 
imbróglio criado tem como 
objetivo desgastar o STF por 
par te de alguns polít icos, 
aí não posso opinar porque 
sempre fui contra este tipo 
de estratégia terraplana, que 
nada acrescenta e só prejudi-
ca a harmonia entre os pode-
res constituídos”, pontuou.

O QUE HOUVE
No dia 1° de agosto, o mi-

nistro Flávio Dino suspendeu 
as chamadas “emendas Pix”, 
usadas por deputados e se-
nadores para transferências 
diretas para estados e muni-
cípios, sem a necessidade de 
convênios para o recebimen-
to de repasses.

O ministro entendeu que 
esse tipo de emenda deve 
seguir critérios de transpa-
rência e de rastreabilidade. 
Pela mesma decisão, a Con-
troladoria-Geral da União 
(CGU) deverá realizar uma 
auditoria nos repasses no 
prazo de 90 dias.

Por unanimidade, as duas 
decisões de Dino foram re-
ferendadas pelo plenário da 
Corte na sexta-feira (16).

Na quarta-feira (14), o mi-
nistro Flávio Dino decidiu 
que os repasses das emendas 
impositivas estavam suspen-
sos até que os poderes Legis-
lativo e Executivo criassem 

medidas de transparência e 
rastreabilidade das verbas. 
Esse tipo de emenda obriga 
o governo federal a enviar 
os recursos previstos para 
órgãos indicados pelos par-
lamentares.

A decisão foi  motivada 
por uma ação protocolada na 
Corte pelo PSOL. O partido 
alegou ao Supremo que o 
modelo que emendas impo-
sitivas individuais e de ban-
cada de deputados federais e 
senadores torna “impossível” 
o controle preventivo dos 
gastos.

O ministro entendeu que 
a suspensão das emendas era 
necessária para evitar danos 
irreparáveis aos cofres públi-
cos. Pela decisão, somente 
emendas destinadas para 
obras em andamento e para 
atendimento de situação de 
calamidade pública pode -
riam ser pagas.

Segundo o Agência Brasil, 
o presidente do Supremo Tri-
bunal Federal (STF), ministro 
Luís Roberto Barroso, anun-
ciou nesta terça-feira (20) 
que os problemas de trans-
parência e rastreabilidade 
das emendas parlamentares 
foram equacionados durante 
reunião realizada com os pre-
sidentes do Congresso, Ro-
drigo Pacheco, e da Câmara 
dos Deputados, Arthur Lira, 
e representantes do governo 
federal. 

Mais cedo, o ministro Bar-
roso promoveu um almo-
ço para resolver o impasse 
provocado pelas decisões 
individuais do ministro Flá-
vio Dino, confirmadas pelo 
plenário, que suspenderam 
o pagamento das emendas 
impositivas e as chamadas 
“emendas Pix” ao Orçamento 
da União. 

Durante a reunião, ficou 
definido que as emendas fi-
cam mantidas, mas terão que 
seguir critérios de rastreabi-
lidade, além da prestação de 
contas ao Tribunal de Contas 
da União (TCU). 

Segundo o presidente do 
Supremo, a suspensão dos 
repasses a deputados e se-
nadores foi equacionada na 
“medida do possível” e nos 
limites da atribuição do STF.
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O presidente da Câmara 
de Jales, Ricardo Gouveia está 
propondo duas Moções de 
Aplauso para serem discutidas 
e votadas nas próxima sessões 
legislativas. A Moção 49/2024 
foi apresentada em parceria 
com o vereador Hilton Ales-
sandro Marques de Oliveira, e 
é direcionada ao corretores de 
imóveis de Jales, manifestando 
a homenagem pela comemo-
ração do “Dia Nacional do Cor-
retor de Imóveis”, celebrado no 
dia 27 de agosto. 

De acordo com a Justificati-

va,  o “Dia Nacional do Corretor 
de Imóveis” é uma data que 
homenageia esta profissão 
que teve suas origens no sécu-
lo XX, quando o crescimento 
das cidades impulsionou a co-
mercialização de imóveis por 
meio de anúncios em jornais, 
dando origem ao que hoje co-
nhecemos como corretagem 
de imóveis. Naquela época, 
segundo eles, os corretores 
eram conhecidos como agen-
tes imobiliários,mas com o 
tempo, o mercado imobiliário 
se expandiu e evoluiu, tornan-
do necessária a criação de uma 

regulamentação específica 
para a profissão. O Congresso 
Nacional, percebendo essa ne-
cessidade, promulgou a Lei nº 
6.530, em 12 de maio de 1978, 
que consolidava a profissão 
e conferia aos seus membros 
o título de técnico em transa-
ções imobiliárias.

Com o surgimento de cur-
sos superiores nas áreas de 
Ciências e Gestão de Negócios 
Imobiliários, o Conselho Fe-
deral de Corretores de Imó-
veis (Cofeci), responsável por 
regular a profissão, passou a 
permitir que os formandos 

dessas graduações também 
se inscrevessem nos conse-
lhos regionais de corretores 
de imóveis.

“A Câmara Municipal sabe 
do bom trabalho dos correto-
res de imóveis jalesenses, um 
dos motores que sustentam a 
economia da cidade. Por essa 
razão, o Parlamento vem a pú-
blico, por meio dessa Moção 
de Aplausos, reconhecer o tra-
balho, a garra e o talento de 
nossos corretores de imóveis”.

MOÇÃO DE APLAUSOS 
Nº 50/2024

A Moção 50/2024 é de sua 
autoria exclusiva e homena-
geia o jovem estudante Ma-
theus Fernandes Ribeiro, mani-
festando-lhe os aplausos pela 
vitoriosa trajetória como atleta 
do Karatê, por sua dedicação e 
pelas conquistas expressivas, 
representando. Filho de Ro-
naldo Alborela Ribeiro e de Lu-
cimar Alves Fernandes Ribeiro, 
residentes em Jales, Matheus 
tem mostrado um compro-
misso extraordinário com o 
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Riva quer medir capacidade de escoamento do telhado do Comboio

Rivelino Rodrigues, vere-
ador da Câmara Municipal de 
Jales, apresentou a Indicação 
448/2024 solicitando  à Se-
cretaria Municipal de Obras, 
Infraestrutura e Desenvolvi-
mento Urbano, para mensurar 
o volume de água das chuvas 

com a capacidade das calhas 
instaladas no barracão que 
abriga a Feira do Produtor Rural 
“Prefeito Antônio Sanches Car-
doso”, popularmente conheci-
do como Comboio Municipal.

Na opinião do parlamentar, 
é essencial que a Prefeitura in-
forme e mensure qual o volume 

de água das chuvas e a capa-
cidade das calhas da Feira do 
Produtor Rural Prefeito Antônio 
Sanches Cardoso (Comboio 
Municipal), especialmente após 
as recentes reformas realizadas 
no local. “Com a previsão de 
chuvas fortes, torna-se neces-
sário garantir que a infraes-

trutura esteja adequada para 
evitar alagamentos e danos ao 
patrimônio, além de assegurar 
a segurança e o conforto dos 
feirantes e frequentadores”.

REFORMA
Tradicionalmente, depois 

do período anual de estiagem, 
é esperado um período de chu-

vas intensas a partir de meados 
de outubro até o fim do primei-
ro trimestre do ano seguinte, 
por isso, o vereador está preo-
cupado com a capacidade de 
escoamento da chuva para, se 
necessário tomar medidas de 
prevenção a tempo. 

No dia 25 de junho, a Pre-

feitura de Jales inaugurou a 
reforma e adequação da Feira 
do Produtor Rural “Prefeito An-
tonio Sanches Cardoso” (Com-
boio Municipal); e o Centro de 
Comercialização de Produtos 
Agropecuários “Wilson Gilber-
to Donda”, também anexo ao 
Comboio.  

Ricardo Gouveia, está propondo duas Moções de Aplausos

Presidente da Câmara Ricardo Gouveia, está propondo duas Moções de Aplauso

Câmara de Jales tem sua 1799ª Sessão 
Ordinária marcada para esta segunda, dia 26

A Câmara Municipal de Ja-
les realiza a 1799ª Sessão Ordi-
nária nesta segunda-feira, dia 
26 de agosto, a partir das 18h, 
no Plenário “Presidente Tancre-
do Neves”, anexo à Casa Legisla-
tiva (Rua 6, 2241, no Centro). A 
população pode acompanhar 
as atividades no local.

Em pauta na Ordem do Dia, 
estão programados para serem 
apreciados pelos vereadores 
o Projeto de Lei Nº 89/2024, 
que institui o “Dia da Amamen-
tação” na esfera municipal, 
e o Projeto de Resolução Nº 
4/2024, que altera dispositi-
vos do Regimento Interno da 
Câmara de Jales, ambos em 
primeira e única discussão e 
votação.

O Projeto de Lei Nº 89/2024, 
de autoria de membro do Le-
gislativo, tem como justificativa 
“estimular a amamentação, 
com o objetivo final de promo-
ver a saúde do recém-nascido e 
genitora”. A proposta é celebrar 
o “Dia da Amamentação” anual-
mente, no dia 1º de agosto.

O Projeto de Resolução Nº 
4/2024, elaborado pela Mesa 
Diretora, traz adequações do 
Regimento Interno à Lei Or-
gânica, uma delas tratando 

da proibição da reeleição dos 
membros da própria Mesa para 
o mesmo cargo, na mesma le-
gislatura, no período imediata-
mente subsequente.

No Expediente do Dia, se-
rão apresentadas dezesseis 
Indicações solicitando à Pre-
feitura melhorias no município 
de Jales, além da discussão e 
votação de oito Requerimentos 
e quatro Moções. Começarão a 
tramitar na Casa quatro Proje-
tos de Lei, sendo três do Execu-
tivo e um do Legislativo.

Serão assuntos dos Re-
querimentos, entre outros, 
o processo licitatório para a 
construção de pista de skate; os 
profissionais da educação que 
atualmente acumulam cargos 

e horários nas EMEIs; a degra-
dação de alguns pontos do cal-
çamento da Praça “Dr. Euphly 
Jalles” e o início das atividades 
da Guarda Civil Municipal.

Já as Moções, todas de 
aplausos, homenageiam a San-
ta Casa de Misericórdia de Jales 
e seus colaboradores, a equipe 
mirim feminina de handebol 
da Escola Estadual “Dom Artur 
Horsthuis”, os profissionais cor-
retores de imóveis da cidade e 
o estudante e atleta de Karatê 
Matheus Fernandes Ribeiro.

Os interessados podem ob-
ter mais informações sobre as 
Sessões Ordinárias da Câmara 
Municipal de Jales no endereço 
eletrônico https://jales.siscam.
com.br/sessoes.

esporte, dedicando-se inten-
samente aos treinamentos e 
competições. Suas vitórias não 
apenas refletem seu talento, 
mas também sua determina-
ção e esforço incansáveis.

“Com apenas 15 anos de 
idade, Matheus já demonstrou 
notável talento e perseveran-
ça, o que o tornou um orgulho 
para nossa comunidade, con-

quistando títulos e campeona-
tos em diversos estados”.

A Câmara Municipal de Ja-
les aplaude Matheus Fernan-
des Ribeiro, reconhecendo-o 
como um jovem atleta de des-
taque, que inspira não ape-
nas seus colegas, mas toda a 
juventude de Jales a seguir o 
caminho do esporte com em-
penho e disciplina.
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Da Redação

Alexandre Ribeiro

Fale Conosco

A TROCA DE PARAABRISA
A TROCA DE FARÓIS E 
   LANTERNAS 
A INSTALAÇÃO DE CAPOTAS 
   MARÍTIMAS 
A INSTALAÇÃO DE ENGATES   
A TROA TROCA DE ESCAPAMENTOS 
A TROCA DE BORRACHA DE  
   PORTA 
A TROCA DE FECHADURAS 
A TROCA DE PARAACHOQUE 

IDEB de Jales em 2023 fica maior que o nacional, estadual e regional 
Mais uma vez, Jales alcança 

excelentes indicadores na área 
da Educação. Dessa vez, superou 
os seus próprios índices anterio-
res, mas também os regionais 
e estaduais. Os números foram 
apresentados na quarta-feira, 14 
de agosto (véspera de feriado mu-
nicipal), e divulgados com grande 
euforia no começo desta semana.

Segundo os resultados, Jales 
conseguiu índice 7,6, referente a 
2023. Vale lembrar que as metas 
de qualidade para a educação 
básica nos Planos Nacional e Es-
tadual de Educação têm como 
meta para 2022, alcançar média 6 
para os anos inciais (2º e 5º ano do 
ensino fundamental), valor que 
corresponde a um sistema educa-
cional de qualidade comparável 
ao dos países desenvolvidos. Em 
2021o índice jalesense foi de 6,7, 
que já era considerado alto. 

“Estamos muito felizes em 
ter alcançado essa nota, depois 
da pandemia, ter conseguido 
recuperar a aprendizagem dos 

alunos”, comemorou a secretária 
Adriana Campos, acrescentando 
que o índice é baseado na Prova 
Brasil e no Saeb (Sistema de  Ava-
liação da Educação Básica), apli-
cado a cada dois anos em todas 
as escolas do Brasil que lecionam 
o Ensino Fundamental e Médio. 

De acordo com a secretária, o 
segredo é não deixar nenhuma 
criança para trás, garantindo a 
frequência em sala de aula, cum-
prindo os programas dos gover-
nos e metodologia diferenciada, 
muita leitura, reforço no contra 
turno para as crianças que tem 
atividade complementar. 

“Temos dois seguimentos em 
Jales, no Ensino de 0 a 3 anos que 
é oferecido nas EMEIs (Escolas 
Municipais de Educação Infantil) 
que estão com uma metologia 
diferenciada primando pelo pro-
tagonismo do aluno e temos o 
Ensino Fundamental que e ava-
liado pelo Saresp, do governo 
do Estado, e pelo Saeb, que é o 
Governo Federal”.  

DIRETORIA DE ENSINO

O Dirigente Regional de Ensi-
no de Jales, Geraldo Niza da Silva, 
também destacou  os resultados 
das escolas estaduais da região no 
Ideb de 2023.

Na DE de Jales, cinco escolas 
ficaram entre as 100 melhores do 
Estado nos Anos Finais do Ensino 
Fundamental (9º ano). Segundo 
ele, a EE Domingos Donato Rivelli, 
de Santana da Ponte Pensa, foi a 
primeira colocada no Estado de 
São Paulo, entre as escolas estadu-
ais, com nota 7,4, e a 13ª em nível 
nacional. 

Na classificação estadual, a 
EE Antônio Marin Cruz, de Mari-
nópolis, ficou em 13º lugar; a EE 
Francisco Molina, de Santa Sale-
te, em 24º; a EE Maria das Dores 
Ferreira da Rocha, de Santa Rita 
d’Oeste, em 49º; e a EE Dom Artur 
Horsthuis, de Jales, em 85º lugar.

“Esses resultados demons-
tram a qualidade da educação nas 
escolas estaduais da nossa região 
e a dedicação dos profissionais 
envolvidos”, disse Niza em entre-
vista radiofônica.  

Geraldo também informou 
que, das 30 escolas da Diretoria 
de Ensino de Jales, todas tiveram 
desempenho entre 5,0 e 7,4 nesse 
segmento.

Nos Anos Iniciais do Ensino 
Fundamental (5º ano), duas es-
colas se destacaram entre as 100 
melhores do estado: a EE Fran-
cisco Molina Molina, de Santa 
Salete, que ficou em 60º lugar, e 
a EE José Teixeira do Amaral, de 
Urânia, que ficou em 98º lugar. O 
desempenho das sete escolas da 
Diretoria de Ensino de Jales que 
oferecem o ciclo dos Anos Iniciais 

variou entre 6,1 e 7,4.
O QUE É

O Índice de Desenvolvimen-
to da Educação Básica (Ideb) foi 
criado em 2007 e reúne, em um 
só indicador, os resultados de dois 
conceitos igualmente importan-
tes para a qualidade da educação: 
o fluxo escolar e as médias de de-
sempenho nas avaliações oficiais. 
O Ideb é calculado a partir dos 
dados sobre aprovação escolar, 
obtidos no Censo Escolar, e das 
médias de desempenho no Sis-
tema de Avaliação da Educação 
Básica (Saeb).

O Índice agrega ao enfoque 
pedagógico das avaliações em 
larga escala a possibilidade de re-
sultados sintéticos, facilmente as-
similáveis, e que permitem traçar 
metas de qualidade educacional 
para os sistemas. O índice varia 
de 0 a 10. 

Segundo o Ministério da Edu-

cação, a combinação entre fluxo 
e aprendizagem tem o mérito 
de equilibrar as duas dimensões: 
se um sistema de ensino retiver 
seus alunos para obter resultados 
de melhor qualidade no Saeb, o 
fator fluxo será alterado, indican-
do a necessidade de melhoria do 
sistema. Se, ao contrário, o sistema 
apressar a aprovação do aluno 
sem qualidade, o resultado das 
avaliações indicará igualmente 
a necessidade de melhoria do 

sistema.
O índice também é um im-

portante condutor de política 
pública em prol da qualidade da 
educação. É a ferramenta para 
acompanhamento das metas de 
qualidade para a educação bási-
ca, que tem estabelecido, como 
meta para 2022, alcançar média 
6 – valor que corresponde a um 
sistema educacional de qualidade 
comparável ao dos países desen-
volvidos.

O índice alcançado pela Prefeitura de Jales, através da Secretaria de Educação, superou em 
muito a meta governamental estipulada para 2022

A secretária de Educação Adriana Campos, comemorou a 
recuperação da aprendizagem dos alunos de Jales depois 

dos prejuízos causados pela pandemia do novo coronavírus

Única escola de Santana da Ponte Pensa é a melhor do estado nos anos finais do Ensino Fundamental

Com a divulgação dos re-
sultados do Ideb (Índice de 
Desenvolvimento da Educa-
ção Básica) na última semana, 
a Escola Estadual Domingos 
Donato Rivelli voltou a garan-
tir à cidade de Santana da Pon-
te Pensa, com cerca de 1.500 
habitantes, um lugar de desta-
que no mapa do estado de São 
Paulo. A unidade de ensino, a 
única da cidade, é a primeira 
no ranking entre as melhores 
escolas públicas do estado de 
São Paulo com a nota de 7,4 no 
Ideb dos anos finais do Ensino 
Fundamental e, dessa manei-
ra, também a primeira entre as 
escolas estaduais da Secretaria 
da Educação do Estado de São 
Paulo (Seduc-SP).

Por ser a única escola da 
cidade, a unidade do Progra-
ma Ensino Integral (PEI) com 
160 estudantes matriculados 
já tem uma marca de sucesso 
na aprendizagem dos mesmos 
alunos que, em 2023, esta-
vam no 9º ano e garantiram 
essa excelente média para a 

unidade. Em 2019, quando 
esses mesmos alunos esta-
vam matriculados no 5º ano 
do Ensino Fundamental, eles 
estavam no ranking do Ideb 
como segunda melhor escola 
da Seduc-SP nos anos iniciais 
e décima melhor escola entre 
todas as redes públicas do 
estado de São Paulo — con-
siderando redes municipais 
e estaduais. Naquele ano, o 
índice da escola para os anos 
iniciais foi de 8,3.

“Na cidade de Santana da 
Ponte Pensa, não há escola 
particular, porque temos uma 
escola de qualidade à serviço 
da população. Por aqui, o 1º 
ano do Ensino Fundamental é 
de responsabilidade do muni-
cípio e a partir do 2º ano, até o 
final do Ensino Médio, todos os 
moradores da cidade passam 
pela nossa escola. Para nós, 
não foi uma surpresa o índice 
de 2023, porque já estávamos 
entre as melhores de 2019, 
quando esses mesmos alunos 
também fizeram o Saeb. Por 
aqui, toda a equipe escolar tra-

balha para que ninguém fique 
para trás e pela aprovação de 
todos os estudantes, durante 
todos os dias do ano letivo”, 
conta a diretora da unidade, 
professora Silvia Rodrigues.

O Saeb é o Sistema de Ava-
liação da Educação Básica, 
prova que avalia as compe-
tências de língua portuguesa 
e matemática e integra, junto 
às taxas de aprovação, o Ideb.

Os mesmos estudantes es-
tão matriculados, agora em 
2024, na 1ª série do Ensino Mé-
dio. Com a divulgação do Ideb 
na última semana, a direção da 
escola teve a ideia de repetir, 
com os alunos, uma mesma 
foto feita na fachada da escola 
quando eles eram mais novos 
e estavam no 5º ano.

“O resultado do Ideb é mui-
to gratificante e mostra que 
continuamos no caminho cer-
to, apesar de já estarmos acos-
tumados com a fama”, brinca a 
diretora Silvia.

Além da dedicação de toda 
a equipe escolar para as aulas, 
uso de tecnologia atrelada ao 

ensino e desenvolvimento do 
Currículo Paulista, a diretora 
da unidade destacou, ainda, 
a frequência escolar como 
um dos tópicos para a atual 
conquista. “Todos os dias, a 
pessoa que atua como agente 
de organização escolar já sabe 
na primeira aula quais os alu-
nos que estão ausentes. Como 
a cidade é pequena, quando 
eles não estão doentes, nós 
ligamos para os familiares e já 
solicitamos que eles estejam 
aqui para a segunda aula, e 
eles chegam”, afirma a dire-
tora.

Na única escola de Santana 
da Ponte Pensa, todos os mo-
radores são alunos, sejam eles 
filhos de professores, políticos 
e até os filhos de pessoas que 
trabalham temporariamente 
na zona rural, em razão das 
plantações de seringueira. 
“Não importa por quanto tem-
po esses alunos que estão de 
passagem permanecerão co-
nosco, nós atuamos para cor-
rer atrás de toda defasagem de 
aprendizado”, finaliza.
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A vereadora  Andrea 
Cristina Moreto Gonçalves 
apresentou uma Indicação, 
so l ic i tando providências 
à  Secretar ia  Munic ipal  de 
Agricultura, Pecuária, Abas-
tecimento e Meio Ambiente, 
para solucionar o problema 
de ár vores  infestadas por 
cupins na Rua Tomás Antô-
nio Gonzaga, em frente ao 
número 4307, no Conjunto 
Habitacional do Jardim Ara-
puã.

Segundo ela, a presença 
de ár vores  infestadas por 
cupins  em áreas  ur banas 
representa um grave risco à 
integridade das residências 

próximas, além de compro-
meter a segurança pública e 
o bem-estar dos moradores. 

“O avanço das colônias 
de cupins para estruturas 
res idencia is  pode causar 
danos  i r reparáveis  e  cus-
tos elevados para reparos. 
Diante dessa situação, é ne-
cessár io  que a  Prefe i tura 
Munic ipal  tome medidas 
imediatas para a remoção 
ou tratamento dessas árvo-
res, protegendo o patrimô-
nio dos munícipes e garan-
tindo um ambiente seguro 
e saudável para todos. Fotos 
anexas i lustram a situação 
nas ár vores e nas residên-
cias”, justifica.
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CONCORRER A UMA VAGA É NECESSÁRIO QUE COMPAREÇAM AO PAT - JALES MUNIDO DE RG E CPF + CURRÍCULO 
ATUALIZADO OU PODEM SE ENCAMINHAR PELO APLICATIVO SINE FÁCIL OU SITE EMPREGA BRASIL. 

OCUPAÇÃO 
 

SEXO 
IDADE 

ESCOLARIDADE 
EXPERIÊNCIA FUNÇÃO LOCAL DE 

TRABALHO SALÁRIO 

AJUDANTE DE 
MARCENEIRO 

MASCULINO 
+ 18 anos NÃO 

Auxiliar na produção. 
Residir em Jales. Segunda 

a sábado. 
Jales A combinar. 

AJUDANTE DE 
MOTORISTA 

MASCULINO 
+ 18 anos NÃO 

Ajudar na coleta de 
material. Segunda a 

sexta. 
Jales 

R$2.000,00 + 
cesta básica + 

vale 
alimentação 

ASSISTENTE DE 
ALMOXARIFE 

MASCULINO 
+18 anos 

Ensino Médio Completo 
SIM 

Contagem de produtos, 
organização de estoque, 

carga e descarga de 
materiais e demais 

serviços na empresa. 
Segunda a sábado. 

Jales R$2.000,00 

ATENDENTE 
COMERCIAL 

FEMININO 
18 a 45 anos 

Ensino Médio Completo 
NÃO Vendas por telefone. 

Segunda a sexta. Jales 
Categoria + 
comissão + 

prêmios 

ATENDENTE DE 
FRIOS 

INDIFERENTE 
+ 18 anos 

Ensino Fundamental 
NÃO 

Atendimento no setor de 
frios, organizar, fatiar e 

embalar. Segunda a 
segunda com 1 folga 

semanal. 

Jales 
R$1.942,48 + 

vale 
alimentação 

ATENDENTE DE 
PADARIA 

FEMININO 
+ 18 anos 

Ensino Médio Completo 
NÃO 

Atendimento ao público, 
limpeza do local. Segunda 

a segunda com 1 folga 
semanal. - 

Disponibilidade de 
horário – Residir em 

Jales. 

Jales R$1.700,00 

ATENDENTE DE 
TELEMARKETING 

FEMININO 
18 a 45 anos 

Ensino Médio Completo 
NÃO Agendar visitas. Segunda 

a sexta. Jales 
R$1.412,00 + 
comissão + 

prêmios 

AUXILIAR DE 
AÇOUGUE 

INDIFERENTE 
20 a 50 anos 
Ensino Médio 

NÃO 

Açougue de 
supermercado. 

Disponibilidade de 
horário. Segunda a 

segunda com 1 folga 
semanal. Disponível para 

pcd. 

Jales 

R$1.906,00 + 
insalubridade 

+ vale 
alimentação 

AUXILIAR DE 
COMÉRCIO 

INDIFERENTE 
+ 24 anos 

Ensino Médio Completo 
SIM 

Atendimento ao cliente, 
vendas. Residir em Jales. 

Segunda a sábado. 
Jales R$1.721,00 

AUXILIAR DE 
COZINHA 

INDIFERENTE 
+ 18 anos NÃO 

Procedimento de cozinha 
industrial. Segunda a 

sábado. 
Jales A combinar. 

AUXILIAR DE 
COZINHA 

FEMININO 
18 a 45 anos SIM 

Pré preparo de alimentos, 
higienização, servir. 

Residir em Jales. Domingo  
a quinta. Horário 

noturno. 

Jales 

R$1.790,00 + 
vale 

alimentação + 
vale refeição 

+ plano de 
saúde 

AUXILIAR DE 
DEPARTAMENTO 

PESSOAL 

INDIFERENTE 
+ 18 anos 

Ensino Médio ou cursando ensino 
superior na área 

SIM 

Atendimento ao cliente, 
folha de pagamento, 

entrega de declarações 
acessórias. Segunda a 

sexta. 

Jales A combinar. 

AUXILIAR DE 
LIMPEZA 

MASCULINO 
+ 18 anos 

 
NÃO 

Limpeza de pisos, 
sanitários, paredes, etc. 

Residir em jales. Segunda 
a sábado. 

Jales R$2.000,00 

AUXILIAR DE 
LOGÍSTICA 

(exclusivo PCD) 

INDIFERENTE 
18 a 60 anos 

Ensino Fundamental Completo 
NÃO 

Reposição e separação de 
mercadorias. Segunda a 

sábado. 
Jales R$1.773,96 + 

vale refeição 

AUXILIAR DE 
LOGÍSTICA 

INDIFERENTE 
18 a 60 anos 

Ensino Fundamental Completo 
NÃO 

Reposição e separação de 
mercadorias. Segunda a 

sábado. 
Jales R$1.773,96 + 

vale refeição 

AUXILIAR DE 
MANUTENÇÃO 

CARGA E 
DESCARGA 

MASCULINO 
+18 anos 

Ensino Fundamental 
SIM 

Limpeza de máquinas e 
equipamentos, controle 

de estoque, carga e 
descarga. CNH B. Residir 

em Jales. Segunda a 
sexta. 

Jales 

R$1.600,00 + 
R$480,00 

periculosidad
e. 

AUXILIAR DE 
PRODUÇÃO 

MASCULINO 
+ 18 anos NÃO 

Serviços gerais na linha 
de produção. Residir em 

Jales. 
Jales A combinar + 

benefícios. 

AUXILIAR DE 
PRODUÇÃO 

MASCULINO 
22 a 45 anos NÃO 

Linha de produção em 
mármores e granitos. 

Segunda a sexta. 
Jales 

R$2.200,00 + 
cesta básica +  

benefícios. 

VAGAS DE EMPREGO (PAT)

Polícia Civil de Jales prende dupla que transportava haxixe
Po l i c i a i s  c i v i s  d a  D I S E 

de Jales  (Delegacia  de In-
ve s t i g a çõ e s  S o b re  E nto r-
pecentes),   prenderam em 
f l a gra nte  n a  n o i te  d e s t a 
quarta-feira, 21 de agosto, 
dois rapazes de 19 anos de 
idade que transpor tavam 
haxixe, um tipo de droga .

Os investigadores rece-
beram denúncia de que os 
jovens haviam buscado dro-
gas na cidade de São José 
do Rio Preto para serem dis-
tribuídas em Jales. 

Após diligências, locali-
zaram o veículo denuncia-
do.  Durante a  abordagem 
um dos ocupantes do auto-
móvel arremessou algo pela 
janela .  Os  pol ic ia is  então 
retornaram ao ponto onde 
o objeto foi arremessado e 
localizaram dois pacotes de 
substância entorpecente do 
tipo haxixe, que apresentou 
peso de aproximadamente 
1 9 0  gra m a s,  q u a nt i d a d e 
exorbitante tendo em vista 
que essa droga é usada em 
pequenas  porções  mistu-

radas a outras drogas, mais 
comumente a maconha.

Vale informar ainda que 
o haxixe possui  a l to valor 
d e  m e rc a d o,  c h e g a n d o  a 
custar  cerca  de R$ 150,00 
o grama. Assim, o valor da 
droga apreendida pelos po-
l ic ia is  é  de cerca de R$ 30 
mil.

Os dois jovens foram au-
tuados em flagrante por trá-
fico de drogas e associação 
para o tráfico e aguardam a 
realização de audiência de 
custódia.

Grave acidente na Avenida Professor Rubião Meira deixa entregador em estado gravíssimo
U m  g r a v e  a c i d e n t e 

ocorr ido na rua Professor 
R u b i ã o  M e i r a ,  n o  J a r d i m 
P a u l i s t a  1 ,  e m  J a l e s ,  e n -
volvendo um Vectra e uma 
Honda CG,  deixou um en-
tregador ferido com gravi-
dade. A colisão aconteceu 
na tarde de segunda-feira, 
19  de agosto,  em frente  à 
E s c o l a  E s t a d u a l  J o ã o  A r -
naldo Andreu Avelhaneda.

A  v í t i m a ,  u m  h o m e m 
d e  3 0  a n o s ,  q u e  t r a b a l h a 
como entregador  e  é  mo -
r a d o r  d a  C O H A B  S a n t o 
Her nandes  Argent ina ,  fo i 
e n co nt ra d a  i n co n s c i e nte 
n o  l o c a l  p e l a  e q u i p e  d a 
USA (Unidade de Supor te 
Av a n ç a d o )  d o  S A M U.  E l e 
a p re s e n t av a  s a n g r a m e n -
tos  no ouvido,  boca  e  na-
r i z .  D e v i d o  à  g r a v i d a d e 
d o s  fe r i m e n to s ,  a  e q u i p e 
médica  da  USA real izou a 

intubação da vítima ainda 
no local antes de transpor-
tá- la  para a  Santa Casa de 
Jales.

O  e s t a d o  d e  s a ú d e  d o 
e n t r e g a d o r  é  c o n s i d e r a -
d o  g r a v í s s i m o .  A  P o l í c i a 
M i l i t a r  e s t e v e  p r e s e n t e 
no local  do acidente para 
a p u r a r  a s  c i r c u n s t â n c i a s 
que levaram à colisão.

Vár ias  pessoas  denun -
ciaram o perigo da via que 

tem  um f luxo de  ve í c ulos 
m u i t o  g r a n d e ,  n o s  d o i s 
sentidos de direção, e cos-
tuma registrar  ac identes. 
A  s i t u a ç ã o  p i o ro u  d e p o i s 
da inauguração do Viaduto 
Delegado Sebastião Biazi , 
q u e  a u m e n to u  o  t r â n s i to 
de  ve ículos  que entram e 
d e i x a m  a  c i d a d e  p e l a  r o -
d o v i a  E u c l i d e s  d a  C u n h a 
(Sp-320) a pr incipal  rodo-
via da região.  

Vereadora pede providências sobre árvores 
atacadas por cupins no Jd Arapuã
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Hospital do Amor de Jales receberá sistema de energia solar
Iniciativa tem como 
objetivo estimular o uso 
consciente e sustentável 
da energia elétrica

O Hospital do Amor de 
Jales, que se dedica ao trata-
mento do câncer na região 
Oeste do estado de São Paulo, 
foi contemplado com a insta-
lação de um sistema de ener-
gia solar, em mais uma ação 
da Neoenergia Elektro no mu-
nicípio. O sistema que se en-
contra em instalação no local 
tem potência de 299,82 kWp. 
A expectativa é gerar cerca 
de 18% do consumo anual da 
unidade. Com a implantação 
do sistema, a distribuidora es-

tima uma economia de 429,33 
MWh/ano.

O sistema fotovoltaico 
é uma fonte inesgotável de 
energia elétrica uma vez que 
a produção é a partir da irra-
diação da luz solar, podendo 
ser produzida mesmo em dias 
nublados ou chuvosos. Quan-
to maior for a radiação solar 
maior será a quantidade de 
energia produzida. Entre as 
suas vantagens, estão a redu-
ção de perdas por transmissão 
e distribuição de energia, já 
que a eletricidade é consumi-
da onde é produzida; baixo 
impacto ambiental; forneci-
mento de maiores quantida-
des de eletricidade nos mo-
mentos de maior demanda, 
aumentando assim a geração 

elétrica necessária em deter-
minado ponto ou edificação.

A iniciativa faz parte do 
Programa de Eficiência Ener-
gética (PEE) da distribuidora, 
regulado pela Agência Nacio-
nal de Energia Elétrica (Aneel).

“Tão importante quanto 
a economia gerada à insti-
tuição, a iniciativa da Neoe-
nergia Elektro estimula o uso 
consciente e limpo da energia 
elétrica”, destaca a superviso-
ra de Eficiência Energética da 
Neoenergia Elektro, Daniela 
Souza.

Os recursos utilizados nos 
projetos fazem parte do Pro-
grama de Eficiência Energé-
tica da Neoenergia Elektro, 
regulado pela Agência Nacio-
nal de Energia Elétrica (Aneel).

O Hospital de Amor Jales foi contemplado com a instalação de um sistema de energia solar 
com potência de 299,82 kWp

Sindicato dos Bancários realiza doação de leite para Santa Casa de Misericórdia de Jales
O Sindicato dos Bancários 

de Votuporanga e região, re-
alizou o encontro anual dos 
Bancários da região em Jales 
neste mês de agosto, no qual 
foi feita a arrecadação de leite 
em prol da Santa Casa de Ja-
les. O vice-provedor Guilher-
me Soncini da Costa esteve 
representando a instituição 

e foi recepcionado pelo Pre-
sidente do Sindicato, Már-
cio Henrique Silva e demais 
membros durante a entrega 
dos 267 litros de leite arreca-
dados. 

Atos como estes são de 
grande importância, pois aju-
dam muito a aumentar os 
estoques de alimentos da 
instituição.

Como doar? A instituição 
disponibiliza diversas formas 
de doação. A campanha de 
agosto solicita: arroz, biscoi-
to doce, café, leite integral, 
açúcar, chá mate, macarrão, 
feijão e biscoito de água e 
sal. Há a possibilidade de de-
positar o alimento em caixas 
coletoras que estão disponí-
veis nos supermercados da 

cidade.
As doações são verificadas 

e contabilizadas, sendo que 
se o doador desejar publica-
das nas redes sociais. Os in-
teressados em ajudar podem 
entregar os alimentos na ins-
tituição ou se preferir, entrar 
em contato pelo telefone (17) 
3622-5003 para a instituição 
fazer o recolhimento.

O vice-provedor Guilherme Soncini com os representantes 
do Sindicato dos Bancários de Votuporanga e região

O encontro é realizado anualmente, neste ano recebemos a 
doação de 267 litros de leite

Projeto Corpo e Movimento apresenta Midiação que vai desenvolver 
habilidades de mídia e cinema com as crianças e adolescentes

Os três oficineiros, responsáveis pelo projeto: Higor Arco, 
Mônica Ogaya e Franciele Moro 

As crianças do Projeto Corpo e Mente em Movimento, 
posaram para o registro depois da apresentação aos pais

As crianças e adolescente 
do Projeto Corpo e Mente 
em Movimento de Jales vão 
ter opor tunidade de inte -
ragir e desenvolver produ-
tos de mídias e cinema com 
o Projeto Midiação que foi 
apresentado na noite desta 
quarta-feira, 21, na sede da 
entidade.

O evento de apresentação 
contou com a participação 
das crianças e adolescentes 
que participam do projeto, 
famílias, funcionários, equipe 
gestora e autoridades muni-
cipais. 

O financiamento do pro-
jeto Mídiação é uma parceria 
do Projeto Corpo e Mente em 
Movimento,  mantido pela 
Sacra, com o Fundo Munici-
pal da Infância e Conselho 
Municipal dos Direitos das 
Crianças e dos Adolescentes.

Além da participação das 
crianças e adolescentes com 
atividades relacionadas ao ci-
nema o Projeto deve também 
orientar para a utilização de 
forma consciente e critica das 
mídias digitais.

O projeto consiste em de-
senvolver curtas metragens, 
oferecendo uma oficina de 
audio visual para as crianças 
do projeto Corpo e Mente em 
Movimento. Serão uma hora 
de oficina por semana com 
cada turma, seguindo um 
planejamento separado que 
se junta no final para alcançar 
o resultado do trabalho. As 
produções serão apresen-
tadas em uma mostra com 

par ticipação dos pais e da 
sociedade, ao mesmo tempo 
que estimula o aprendizado 
dos alunos. 

As oficinas estão sendo 
realizadas há um mês e foram 
apresentadas aos pais e à 
imprensa nesta semana. Elas 
prosseguirão por mais um 
ano, até meados de 2025. 

Franciele Moro, uma das 
responsáveis pelo projeto, 
explicou que a ideia é de -
senvolver com as cr ianças 
o conhecimento e a paixão 
pelo cinema, experimentan-
do todas as quatro etapas 
do desenvolvimento de um 
cur ta metragem. “A etapa 
criativa,  indo para a par te 
de produção, que é quando 
montam as equipes, as grava-
ções, elaboração dos roteiros, 
que é a prática, e a etapa de 
lançamento que é quando 
eles apresentam o projeto 
para a sociedade. Dentro do 
processo temos o roteirista, o 
câmera, o som, o editor, dire-
tor de arte, figurino, maquia-
gem, então o cinema abre 
muitos leques profissionais.” 

Mônica Ogaya, outra or-
ganizadora disse que o grupo 
está muito feliz por estar tra-
zendo para Jales um projeto 
que já foi desenvolvido em 
outras cidades com grande 
sucesso. “Eu me emociono de 
poder estar na minha cidade, 
trabalhando com o que eu 
gosto e onde eu gosto”. 

Higor Arco, ressaltou que 
tudo foi organizado para que 
os alunos tenham contato 
com os equipamentos e todo 

o processo criativo e executi-
vo da produção. Os equipa-
mentos, segundo ele, são de 
alta qualidade. 

“Não vamos abordar ape-
nas o cinema, mas outros ti-
pos de conteúdo audio visual 
para que eles conheçam toda 
essa efervescência e diver-
sidade que é o mundo do 
áudio visual”.  

Tamara Viota, presidente 
do CMDCA, onde o projeto 
foi aprovado, disse ao jornal 

A Tribuna que o projeto visa 
o protagonismo das crianças, 
aprendendo a manusear os 
equipamentos, elaborar os 
conteúdos.

“A gente viu,  durante o 
lançamento, a empolgação 
e animação dessas crianças 
em realizar todo esse traba-
lho. A gente vê o quanto isso 
é importante pra eles. É um 
projeto inovador e uma ini-
ciativa muito bacana que o 
SACRA teve”. 
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 Casa – IV Centenário – 02 dormi-
tórios, 02 salas, 01 banheiro social, 
cozinha, lavanderia, garagem 01 
vaga para carro, piso cerâmico e 
forro PVC. R$800,00 +IPTU.

 Casa – Jardim Alvorada – 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte, sala, 01 
banheiro social, cozinha, lavanderia, 
área de serviço, despensa, garagem 
01 vaga coberta, churrasqueira, por-
tão elétrico, piso cerâmico e forro de 
PVC. R$1.000,00 + IPTU.

 Casa – Jardim Zaffani – 02 dormi-
tórios, 01 sala, 01 banheiro social, 
cozinha, despensa, lavanderia, área 
de serviço, garagem 01 vaga cober-
ta, portão elétrico, interfone, piso 
cerâmico e laje coberta. R$1.200,00 
+ IPTU.

 Casa – Jardim Bom Jesus - 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte com armá-
rios, 01 sala, 01 banheiro social, 01 
cozinha com armários, lavanderia, 
área de serviço, garagem 02 vagas 
cobertas, quintal, interfone, portão 
elétrico, porcelanato e laje coberta. 
R$ 2.300,00 + IPTU.

 Casa – Centro – 06 dormitórios 
sendo 02 com closet, 06 salas, 06 
banheiros sociais, 02 cozinhas, 01 
despensa, 02 lavanderias, área de 
serviço, churrasqueira, garagem 02 
vagas cobertas, quintal, interfone, 
portão elétrico, piso cerâmica, laje 
coberta. R$ 5.000,00 + IPTU.

 Apartamento – Jardim Paraíso - 02 
dormitórios, 01 sala, 01 banheiro 
social, 01 cozinha, lavanderia, ga-
ragem 01 vaga, piso cerâmico e laje 
coberta. R$700,00 incluso condomí-
nio e IPTU.

 Apartamento – Centro – 01 dor-
mitório, sala, 01 banheiro social, 
cozinha, interfone, piso cerâmico e 
laje coberta. R$750,00 isento IPTU.

 Apartamento – Centro – 03 dor-
mitórios com suíte, 02 salas, 05 ba-
nheiros sociais, cozinha com armá-
rios, lavanderia, lavabo, escritório, 
ar condicionado, despensa, área de 
serviço, churrasqueira, garagem 02 
vagas cobertas, elevador, interfone, 
portão elétr ico, piso cerâmico e 
assoalho, laje. R$3.000,00 + Con-
domínio + IPTU. 

 Salão Comercial – 16,80m² - Cen-
tro – 01 salão com banheiro, piso 
cerâmica e laje coberta.  R$600,00 
isento IPTU.
  Barracão Comercial – 964,72m² 
- Parque Industrial - 01 salão, 01 
banheiro, 01 escritório, copa/cozi-
nha, piso cimentado e telha zincada. 
R$3.800,00 + IPTU.

 Terreno Comercial – 82,40m² - 
Centro, 01 salão com 02 salas, 02 
banheiros, recepção, copa/cozi-
nha, piso cerâmico e forro de PVC. 
R$1.400,00 + IPTU.

 Terreno – Centro – 504m² - 
250.000,00

 Terreno – Bella Vista – 315,91² - 
R$330.000,00

 Terreno – Santo Expedito – 490m² 
- R$200.000,00
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 Terreno – Jardim Municipal – 
126m² - R$65.000,00

 Salão Comercial – 1240,26 m², R$ 
8.600.000,00.

 Casa – Jardim Samambaia - 05 
dormitórios sendo 03 suítes e 01 
quarto com 02 closet, 04 banheiros 
sociais, 03 salas, ar condicionado, 
01 cozinha, quintal, piso granito, laje 
coberta com telhas, garagem para 06 
veículos, portão elétrico, interfone. 
Edícula com 03 cômodos, 01 banhei-
ro, 01 lavanderia, piso cerâmico, laje, 
área construída 500m² num terreno 
de 2.892,81m². R$2.500.000,00.

 Casa – Jardim Trianon - 03 suítes, 
03 salas, 01 copa, 01 cozinha, 04 
banheiros, 01 despensa, 01 lavan-
deria, 01 despensa, área de servi-
ço, garagem para 02 veículos com 
portão eletrônico, piso taco e cerâ-
mica, laje e telha, área construída 
240,63m² num terreno de 369,14m². 
R$900.000,00 

 Casa – Jardim América – 3ª parte 
- 03 dormitorios, sendo 01 suíte, 02 
salas, 02 cozinhas, 03 banheiros, ga-
ragem para 02 carros, quintal, chur-
rasqueira, lavanderia, despensa, 
piso cerâmica, laje, área construída 
185,09m² num terreno de 298,22m². 
R$600 mil

 Casa – Vila Mariana – 02 dormi-
torios, 01 sala, 02 cozinhas com ar-
mários, 02 banheiros, garagem para 
dois veículos, lavanderia, portão 
eletrônico, churrasqueira, piso por-
celanato, cobertura de laje, terreno 
de 200m² R$450.000,00

 Casa – Jardim Primavera – 02 dor-
mitorios sendo 02 suítes, 01 sala, 01 
cozinha, 03 banheiros, área de ser-
viço, garagem para 02 vagas, quintal 
pequeno, piso cerâmica, laje e telha, 
área construída 127,70m² num terre-
no de 176m². R$250.000,00

 Casa – São Judas Tadeu - 02 dor-
mitórios sendo 01 suíte, 01 sala, 01 
cozinha, 02 banheiros, área de ser-
viço, despejo, lavanderia, garagem 
para 01 veículo, piso cerâmico, co-
bertura de telhas calhetão e forro de 
PVC, área construída 120,5m² num 
terreno de 171m². R$200.000,00

 Casa – Jardim Paulista – 02 dormi-
torios, 01 sala, cozinha, 01 banheiro, 
lavanderia, área de serviço, garagem 
para 04 veículos, quintal, piso ce-
râmico, telha 3,66 e calhetão, área 
construída 142,66m² num terreno de 
220,59m². R$ 200.000,00

 Casa – Conj. Hab. Nelzia Stellutte - 
02 dormitórios, 01 banheiro, 01 sala, 
01 cozinha, lavanderia, garagem 
para 01 carro, piso cerâmica, cober-
tura de telhas cerâmicas, fibrocimen-
to e forro de PVC, área construída 
88,65m². R$155.000,00

 Apartamento – Centro - 02 quartos 
sendo 01 suíte, 01 sala, 01 cozi-
nha, 01 banheiro,01 lavanderia, 
interfone, garagem para 01 vaga, 
piso porcelanato, sacada pequena. 
R$350.000,00

 Area – Jardim Pegolo II  – 
Área do Terreno: 3.215,05m². 
R$1.300.000,00

 Area – Jardim Municipal – Área do 
Terreno: 1.330,72m². R$550.000,00
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IMÓVEIS
------------------------------------
Bem Me Quero disponibilibiliza 
duas salas de estética, com 
infra-estrutura completa,para lo-
cação diária . Interessados falar 
com Andréia, (18) 998015379.
------------------------------------ 
Vende-se uma casa de alvenaria 
de laje coberta com 2 quartos, 
sala, cozinha, banheiro. Na Rua 
Assunção, 1408, Chácara Bela 
Vista, próximo ao Pesqueiro do 
Oiti. Valor: R$ 180.000,00. Tratar 
com Teles (17) 99705-4074 
------------------------------------
Vende-se uma casa na rua das 
Palmeiras número 1691, Bairro 
IV Centenário,  com 5 cômodos,  
alpendre,  varanda e banheiro. 
Terreno  com 360 metros quadra-
dos.  Valor:  300 mil Reais. Tratar 
pelo telefone (17)99777-1360. 
------------------------------------
Vende-se uma chácara de 1,17 
alqueires, terra nua, com poço e 
caixa d’água. Localizada no mu-
nicípio de Aparecida D’oeste-SP. 
Valor: 180.000. Contato: (63) 
98122-7172 ou (17) 99767- 5511.
------------------------------------ 
Vendo duas casas em na cidade 
de Três Fronteiras na Rua 
Fernão Paes de Bairros, nºs 
301 e 309 na quadra abaixo da 

Prefeitura .
Uma no valor de 120,00 mil a ou-
tra no valor de 180,00 mil, uma 
casa do lado da outra. Ambas  
com metragem de 18 de frente 
e 32 a36 de fundo. Contato pelo 
telefone: (17)99654-1885.
------------------------------------
Alugo casa de laje, cobertura de 
telha, com 3 quartos, 3 banhei-
ros, Sala e cozinha grandes, 
varanda no fundo com churras-
queira de alvenaria e balcão. 
Portão eletrônico. Contato 17-
99704-5961”
------------------------------------
Vende-se uma casa  com 4 quar-
tos sendo 2 suítes, salas, duas 
varandas, churrasqueira. Na rua 
05, centro. Tratar pelo fone: (17) 
99652-9899
------------------------------------
Casa Sto Expedito, 3 quartos, 
1 suite, garagem 2 carros, laje 
coberta.R$250.000,00.Contato 
99741-6287 ou wats 99708-
5428.
------------------------------------ 
Vende-se casa Jd Samambaia, 
3 quartos, sala, coz, 2 banh, 
área lazer, laje com cobertura. 
R$350.000,00. Ronaldo 99788-
8632
------------------------------------
Vende-se casa com sala, cozi-
nha, copa, 3 quartos, edícula no 

 TERRENO – PARQUE SÃO BER-
NARDO – R$ 55.000,00 – 6,00 X 30,00 
MTS. 

 TERRENO – JARDIM ELDORADO 
– R$ 110.000,00 – 11,00 X 36,60 MTS.

 TERRENO – RESIDENCIAL MARIA 
GABRIELA – R$ 120.000,00 – 9,00 X 
20,00 MTS.

 TERRENO – JARDIM ESTADOS 
UNIDOS – R$ 130.000,00 – 6,00 X 
35,00 MTS.

 CASA – DERCILIO JOAQUIM DE 
CARVALHO – R$ 90.000,00 – 02 
QUARTOS, SALA, COZINHA, BANHEI-
RO, QUINTAL, GARAGEM.

 CASA – JACB – R$ 200.000,00 - 03 
QUARTOS, SALA, COZINHA, BA-
NHEIRO, VARANDA, TELHA COM 
FORRO DE PVC, PISO CERÂMICO, 
GARAGEM.

 CASA – NOVA JALES I I  – R$ 
210.000,00 - 02 QUARTOS, SALA/
COZINHA, BANHEIRO, LAJE, PISO 
PORCELANATO, PORTÃO ELETRÔ-
NICO, GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM AMÉRICA – R$ 
250.000,00 - 03 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, 02 BANHEIROS, LAVANDE-
RIA, PISO CERÂMICO, PORTÃO ELE-
TRÔNICO, GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM SÃO JORGE – R$ 
270.000,00 - 02 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, VARANDA GOURMET, 02 
BANHEIROS, DESPENSA, LAVANDE-
RIA, QUINTAL PEQUENO, COBERTU-
RA DE CALHETAO COM FORRO DE 
PVC, PISO PORCELANATO, PORTÃO 
ELETRÔNICO, GARAGEM.

 CASA – JARDIM MICENA – R$ 
300.000,00 – 03 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, 02 BANHEIROS, PORTÃO 
ELETRÔNICO, FORRO DE MADEIRA, 
GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – RESIDENCIAL MONTE LÍ-
BANO – R$ 300.000,00 – 02 QUARTOS 
(01 SUÍTE), SALA, COZINHA COM 
PLANEJADOS, 02 BANHEIROS, PISO 
PORCELANATO, LAJE COBERTA, 
GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – PQ. SÃO BERNARDO – R$ 
380.000,00 - 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA COM PLANEJADOS, 
BANHEIRO, AREA DE SERVIÇO, POR-
TÃO ELETRONICO, PISO PORCELA-
NATO, LAJE COBERTA, GARAGEM.

 CASA – RESIDENCIAL MONTE 
LÍBANO – R$ 400.000,00 – 02 QUAR-
TOS (01 SUITE), SALA, 02 BANHEI-
ROS, AREA DE SERVIÇO, VARANDA 
GOURMET, PORTÃO ELETRONICO, 
PISO PORCELANATO, LAJE/COBER-
TA, PISCINA, GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – RESIDENCIAL MONTE LÍ-
BANO – R$ 440.000,00 – 02 QUARTOS 
(01 SUITE), SALA, COZINHA GOUR-
MET, 02 BANHEIROS E 01 LAVABO, 
LAVANDERIA, DESPENSA, LAJE/
COBERTA, PISO PORCELANATO, 
GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM PAINEIRAS – R$ 
450.000,00 - 03 QUARTOS (01 SUI-
TE), SALA, COZINHA PLANEJADA, 
02 BANHEIROS, VARANDA COM 
CHURRASQUEIRA, LAJE/COBERTA, 
PISO PORCELANATO, GARAGEM 02 
CARROS.

 CASA – JARDIM AMÉRICA – R$ 
490.000,00 - 03 QUARTOS (02 SUI-
TES), SALA PARA 02 AMBIENTES, 
COZINHA COM PLANEJADOS, 03 
BANHEIROS, QUINTAL, PORTÃO 
ELETRÔNICO, PISO PORCELANATO, 
GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM BOM JESUS - R$ 
500.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUI-
TE), SALA PARA 02 AMBIENTES, CO-

ZINHA AMPLA, BANHEIRO SOCIAL, 
CHURRASQUEIRA, LAVANDERIA, 
LAJE/COBERTA, PISO  CERÂMICO, 
PISCINA, GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM EUROPA – R$ 
550.000,00  - 03 QUARTOS (01 SUITE 
TODOS COM PLANEJADOS), CO-
ZINHA GOURMET, 03 BANHEIROS, 
LAJE/COBERTA, PISO PORCELANA-
TO, GARAGEM 01 CARRO.

 CASA – JARDIM DAS PALMEIRAS – 
R$ 650.000,00 – 03 QUARTOS (SUITE 
COM CLOSET), SALA, COZINHA, 03 
BANHEIROS, VARANDA GOURMET, 
PISCINA, DESPENSA, LAVANDERIA, 
PISO PORCELANATO, LAJE/COBER-
TA, GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM PÊGOLO II – R$ 
700.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUI-
TE), SALA, COZINHA, 03 BANHEI-
ROS, VARANDA GOURMET, DESPEN-
SA, PISCINA, LAVANDERIA, LAJE/
COBERTA, PISO PORCELANATO, 
GARAGEM 04 CARROS.

 CASA – JARDIM ACLIMAÇÃO – 
R$ 750.000,00 – 03 QUARTOS (01 
SUITE), 03 SALAS, COZINHA COM 
PLANEJADOS, 03 BANHEIROS, AREA 
DE SERVIÇO, DESPENSA, PORTÃO 
ELETRÔNICO, LAJE/COBERTA, GA-
RAGEM 02 CARROS.

 CASA – CENTRO – R$ 1.100.000,00 
- 04 QUARTOS (SENDO 02 SUITES), 
03 SALAS, COPA/COZINHA, 03 BA-
NHEIROS, LAVANDERIA, CHURRAS-
QUEIRA, VARANDA, GARAGEM 04 
CARROS.

 CASA – JARDIM PIRES DE ANDRA-
DE – R$ 1.500.000,00 – 03 SUITES, 
02 SALAS, COZINHA PLANEJADA, 05 
BANHEIROS, VARANDA GOURMET, 
LAVANDERIA, DESPENSA, PISCI-
NA, LAJE/COBERTA, GARAGEM 04 
CARROS.

 SOBRADO – JARDIM NOVO MUN-
DO – R$ 800.000,00 – 04 QUARTOS 
(01 SUITE),  02 SALAS, COZINHA 
COM PLANEJADOS, 03 BANHEIROS, 
VARANDA, LAVANDERIA, CHUR-
RASQUEIRA, LAJE/COBERTA, POR-
TÃO ELETRÔNICO, GARAGEM 02 
CARROS.

 SOBRADO - JARDIM EUPHLY JA-
LES – R$ 1.200.000,00 – 03 QUARTOS 
(01 SUITE),  ESCRITÓRIO, SALA, 
COZINHA COM PLANEJADOS, 03 
BANHEIROS, VARANDA COM CHUR-
RASQUEIRA, DESPENSA, PISCINA, 
LAVANDEIRA E GARAGEM 02 CAR-
ROS.

 CHÁCARA – PRÓXIMO A JALES - 
R$ 350.000,00 – 07 CHÁCARAS COM 
01 ALQ. E ¼ E 01 ALQ. 1/5, CERCA 
NOVA, POÇO ARTESIANO, ENERGIA 
TRIFÁSICA, AÇUDE, MATRÍCULAS 
INDIVIDUAIS, ESCRITURA EM OR-
DEM, PRÓXIMO A RODOVIA, 4 KM DO 
ASFALTO – FÁCIL ACESSO.

 CHÁCARA – VILA NOSSA SENHO-
RA APARECIDA - R$ 450.000,00 – 02 
CASAS, 01 EDICULA, 01 BARRACÃO, 
POÇO ARTESIANO - 3.500 MTS.

 CHÁCARA – PARQUE DAS FLORES 
- R$ 1.000.000,00 – 5.210 MTS - CASA 
CONTENDO 02 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, E NA ÁREA 
EXTERNA POSSUI QUIOSQUE COM 
COZINHA, 02 BANHEIROS, CHUR-
RASQUEIRA, CAMPO DE FUTEBOL, 
PLAYGROUND E PISCINA.  

 BARRACÃO COMERCIAL – R$ 
3.500.000,00 – ESCRITÓRIO, 03 BA-
NHEIROS, 2.850,00 MTS DE TER-
RENO E 1.200,00 MTS DE CONS-
TRUÇÃO.

  EM BREVE LOTEAMENTO TERRAS 
ALTAS, LIGUE PARA MAIS INFOR-
MAÇÕES -

VENDE-SE

fundo, garagem para 3 carros, 3 
banheiros. Valor de R$ 450,00, 
situada no Jardim Pêgolo II. Tra-
tar pelo fone: (17) 99660-9999, 
com Fabio. 
------------------------------------
Vende-se um terreno de 200 
m2 de esquina, escriturado, na 
cidade de Paranapuã - SP. Valor 
de R$ 35.000,00, aceita se troca 
em carro. Maiores informações 
pelos fones: (19) 99345-0088
-----------------------------------
CARROS
-----------------------------------
Palio attractiv 1.4 2015, 
pneus novos, 143.000km, R$ 
39.000,00 - Tratar com Ailton 
(17)997045961
-----------------------------------
Vende-se um Fiat Uno, ano 95, 
cor vinho, 4 portas, trava elétri-
ca, gasolina. IPVA 2015 pago. 
Tratar com Adriana pelo tel. 17- 
99702 9458.
-----------------------------------
Vende-se Strada CE 2006, bran-
ca, 1,4 fire flex, DH, alarme, tra-
va, som cd player, R$ 19.000,00 
tratar com João (17) 99646-7327 

-----------------------------------
DIVERSOS
---------------------------------
Trabalho com serviços de lavan-
deria e passar roupas. Interessa-
dos procurar Vilma no endereço:  
Rua Embu, 1968, Cohab Roque 
Viola. Fone de contato: (17)  
99636-2853
------------------------------------ 
Vendo cômoda/baú em madeira 
maciça com mais de 60 anos de 
fabricação. Medidas 0,55 cm 
larg. x 0,94 cm comp. x 0,92 de 
alt. Usada e em ótimo estado. 
Valor de R$ 450,00. Interessa-
dos ligar no (17) 981723486, 
falar com Elaine
------------------------------------ 
Vendo cama de casal em madei-
ra maciça com mais de 100 anos 
de fabricação. Medindo 1,40 x 
2,00 na cor preta com nuances 
marrons, usada e em ótimo 
estado de conservação. Valor 
R$ 900,00. Interessados ligar no 
(17) 981723486, falar com Elaine
-----------------------------------
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Alexandre Ribeiro

Incêndios eclodem e levam medo a cidades da região
Chamas danificam 
plantações, 
propriedades, matam 
o gado e colocam a 
população em risco

A baixa umidade do ar, a es-
tiagem que já dura mais de qua-
tro meses e a irresponsabilidade 
humana se juntaram para causar 
uma série de incêndios em pas-
tagens e plantações durante a 
semana que passou. Houve regis-
tros grandes incêndios em cidades 
bem próximas a Jales, como São 
Francisco e Paranapuã, sem víti-
mas humanas, mas com grande 
prejuízo material. O fogo, que se 
alastra rapidamente devido à bai-
xa umidade,mato seco e aos ven-
tos fortes, ameaça diversas pro-
priedades rurais, colocando em 
risco sítios e áreas de preservação 
ambiental. Por enquanto, Jales, 
não registrou incêndio de grandes 
proporções em área urbana. 

O fogo, que se alastra rapida-
mente devido às condições cli-
máticas secas e aos ventos fortes, 
ameaça diversas propriedades 
rurais, colocando em risco sítios e 
áreas de preservação ambiental.

A fuligem resultante do in-
cêndio já atingiu cidades próxi-
mas e os moradores relataram 
que suas casas foram invadidas 
pela fuligem, comprometendo a 
qualidade do ar e aumentando 
a preocupação com a saúde, es-
pecialmente de crianças e idosos. 

As autoridades estaduais e 
municipais estão monitorando a 
situação de perto em cada muni-
cípio e pedem à população que 
evite se aproximar das áreas afe-
tadas pelo incêndio e que parem 
no acostamento ou deem meia 
volta, caso se deparem com um 
incêndio de grandes porporções 
em rodovia. O Corpo de Bombei-
ros reforçou que todos os esforços 
estão sendo feitos para controlar 

o fogo e proteger as propriedades 
e vidas ameaçadas.

Não há informações oficiais 
sobre as causas dos incêndios, 
mas em alguns casos, a causa 
provável são práticas agrícolas 
antiquadas e perigosas, como a 
queima de canaviais para a co-
lheita. Essa prática, embora re-
gular em algumas áreas, pode 
sair de controle rapidamente, 
especialmente durante o período 
de estiagem.

A estiagem e baixa umidade 
contribuem para o fogo, já que a 
vegetação seca inflama rapida-
mente, facilitando a propagação 
das chamas. Há pelo menos 130 
dias não há registros de chuvas 
significativas na região noroeste 
paulista. Por outro lado, os ter-
mômetros marcaram 39º em Ilha 
Solteira, nesta quinta-feira. Na 
mesma data, a umidade relativa 
do ar chegou a 9% em Santa Fé 
do Sul. Em Jales, a temperatura 
superou os 37ºC e a umidade caiu 
a 10,4% na quinta-feira, dia 22. 
Na quinta-feira passada já tinha 
chegado a 11%.  

REGISTROS 
Em Pontes Gestal o fogo in-

vadiu uma residência destruindo 
todos os bens do morador, inclu-
sive o carro e a criação que ele 
mantinha.    

Animais, cercas, curral, cons-
truções e um veículo foram des-
truídos pelas chamas. Em men-
sagem em grupos de conversas o 
proprietário lamentou: “queimou 
tudo, tudo, só sobrou a casa e nós”. 

Bombeiros de Votuporanga 
e toda a região trabalham há dias 
no combate a imensos incêndios 
nos territórios de Votuporanga, 
Álvares Florence, Américo de 
Campos e Pontes Gestal. 

Balanço feito pela TV Tem na 
manhã desta sexta-feira, 23, afir-
ma que, pelo menos, oito grandes 
incêndios foram registrados na 
região nos últimos dias. Rio Preto, 
Pontes Gestal, Monções, Onda 

Verde, Valentim Gentil, Monte 
Aprazível, Paranapuã e Mirassol 
foram os mais graves, porém, o 
balanço não é completo e não 
contempla um pasto em São 
Francisco, por exemplo. 

Segundo a reportagem, um 
levantamento feito pela Polícia 
Ambiental apontou que, no perí-
odo de 18 de agosto até esta quin-
ta-feira, 22, (quatro dias) foram 
registrados 335 focos de incêndio 
em uma área que corresponde a 
21 municípios da região. O siste-
ma de monitoramento é adminis-
trado pelo Instituto Nacional de 
Pesquisas Espaciais (INPE).

Somente na manhã de sexta-
-feira, as equipes dos bombeiros 
no noroeste paulista foram cha-
madas para atender pelo menos 
60 ocorrências de queimada em 
24 horas. 

Segundo o Corpo de Bom-
beiros, foi necessário acionar um 
plano de emergência, em que 
todos os funcionários precisaram 
trabalhar, mesmo os que estavam 
de folga, além de cogitar acionar 
uma aeronave de combate a in-
cêndios florestais. 

SÃO FRANCISCO
No final da tarde desta quinta-

-feira, o incêndio que já durava 
dias em pastagens de uma área 
rural no município de São Fran-
cisco, foi finalmente controlado, 
graças ao esforço conjunto de má-
quinas da prefeitura, caminhões-
-pipa, tratores e muitos voluntá-
rios, que combatiam o fogo com 
galhos de árvores. 

Um operador de máquinas in-
formou que o incêndio teve início 
semana passada no Córrego da 
Tapeta, e estava se propagando 
lentamente por dentro de uma 
mata. As chamas atingiram uma 
pastagem, se alastraram e quei-
maram cerca de 10 alqueires. 
Apesar do incêndio ter sido con-
trolado na pastagem, dentro da 
mata ele continuava.

O operador de máquina disse 
que as chamas praticamente o 
cercaram, vindo dos dois lados, o 
que era extremamente arriscado 
para quem combatia o incêndio.  

PARANAPUÃ
O incêndio, que começou em 

um canavial, atingiu uma área 
superior a 100 mil metros qua-
drados em Parapuã. O Corpo de 
Bombeiros de Jales foi acionado e 
enviou uma viatura ao local, além 
do apoio dos funcionários de uma 
usina sucroalcooleira na região.

Vídeos que circulam nas redes 
sociais mostravam a dimensão do 
incêndio, com chamas altas e den-
sas nuvens de fumaça se espa-
lhando pela região. Nas imagens, 
é possível ver equipes de usinas 
locais e do Corpo de Bombeiros 
trabalhando para conter o avanço 

das chamas. Apesar dos esforços, 
o fogo continuava a se expandir, 
dificultando o controle e gerando 
apreensão entre os moradores.

MIRASSOL
Um incêndio em vegetação, 

às margens da rodovia Washing-
ton Luís, SP 310, em Mirassol (SP), 
atrapalha a visibilidade dos mo-
toristas que trafegam pela pista. A 
fumaça chegou a tomar conta dos 
dois sentidos da via, em um longo 
trecho. Funcionários da conces-
sionária que administra a rodovia 
tentam combater as chamas.

Nenhum acidente foi regis-
trado, mas segundo a Polícia Ro-
doviária, a orientação é para os 
motoristas terem muita cautela.

RIO PRETO
Caminhões-pipa da prefeitu-

ra, do Serviço Municipal de Água 
e Esgoto (Semae), de empresas 
particulares e do Corpo de Bom-
beiros tentavam controlar um 
incêndio de grandes proporções 
em uma área de vegetação da 
Universidade Estadual Paulista 
(Unesp), próxima ao antigo Ins-
tituto Penal Agrícola (IPA) de São 
José do Rio Preto, nesta quinta-
-feira.

Os ventos fortes espalhavam 
as chamas com maior velocidade, 
dificultando a ação de combate. 
Parte da fumaça invadiu a Aveni-
da Abelardo Menezes.

O trabalho foi concentrado 
para evitar que as chamas se alas-
trassem para a Estação Ecológica 
do Noroeste Paulista, área de re-
florestamento ambiental.

PONTES GESTAL
Um incêndio em um canavial 

mobilizou os funcionários de uma 
Usina sucroalcoleira em Pontes 
Gestal. A equipe do Corpo de 
Bombeiros de Votuporanga foi 
acionada, mas não conseguiu ir 
até o local porque todas as via-
turas estavam sendo usadas no 
combate de outros focos de in-
cêndio.

MONÇÕES
Um incêndio que começou 

em área de pastagem se alastrou 
por um canavial em Monções, na 
tarde de quinta-feira. O maqui-
nário que pertence a uma usina 
desativada da cidade foi usado 
para auxiliar no combate as cha-
mas, além dos caminhões-pipa 
da prefeitura.

ONDA VERDE
Uma área de cana-de-açúcar 

pegou fogo em Onda Verde. Fun-
cionários de duas usinas atuaram 
no combate ao incêndio, com 
apoio da prefeitura e de voluntá-
rios da população.

VALENTIM GENTIL
Uma área de cana-de-açúcar 

pegou fogo às margens da Rodo-
via Euclides da Cunha (SP- 320), 
em Valentim Gentil. Uma equipe 

do Corpo de Bombeiros de Votu-
poranga foi acionada e auxiliou 
no combate as chamas.

MONTE APRAZÍVEL
Uma extensa área de pasta-

gem de cana-de-açúcar e uma 
área de preservação ambiental 
foram atingidas por um incêndio 
entre os municípios de Poloni e 
Monte Aprazível. Dois cavalos 
morreram. Outros animais tam-
bém foram atingidos e tiveram 
que ser resgatados às pressas.

85% DOS INCÊNDIOS SÃO 
REGISTRADOS EM TERRENOS 

BALDIOS E PLANTAÇÕES
“Não coloque fogo no seu ter-

reno porque o incêndio não tem 
limite e é de difícil de controlar. Às 
vezes o pequeno foco pode se tor-
nar um grande incêndio”. O alerta 
é do sargento Nones, comandan-
te do Corpo de Bombeiros de 
Jales. Ele concedeu entrevista ao 
repórter Mateus Augusto

Nones disse que o Corpo de 
Bombeiros de Jales atende 14 

municípios, num raio de 50 qui-
lômetros, entre eles Pontalinda e 
Mesópolis. Por isso, nem sempre 
há uma viatura disponível para 
percorrer todo esse perímetro. 
Além disso, existe um tempo ne-
cessário de resposta e a central de 
chamadas do 193 é centralizada 
em Bauru e nem sempre o bom-
beiro está disponível na cidade. “A 
prioridade é a vida, depois o patri-
mônio e depois o meio ambiente”. 

Ele explicou que na região as 
estatísticas mostram que o pico 
de ocorrências é entre março e 
abril e finaliza em setembro. “São 
seis meses do ano bem críticos 
para focos de incêndio, com varia-
ção de um ano para outro”.   

Segundo ele, cerca de 85% do 
fogo registrado ocorre em terre-
nos baldios e vegetação cultivada, 
o que indica que é fogo provoca-
do pela ação humana.

“Provocar incêndio é crime e 
está previsto na Lei 8605/98 que 
prevê pena de reclusão”, alertou. 

Um incêndio em São Francisco durou mais de uma semana e 
foi parcialmente controlado graças ao esforço e a coragem 

dos funcionários da prefeitura, empresas privadas e 
voluntários, que usaram até galhos de árvores no trabalho

Em Paranapuã, o incêndio em uma pastagem foi tão grande 
que a fumaça pôde ser vista de longe e a fuligem despencou 

sobre a zona urbana de Jales, a 25 quilômetros
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Em comemoração ao Dia do Advogado, celebrado em 11 de agosto 

em todo o Brasil, a 63ª Subseção da OAB-Jales realizou a 3ª edição da 

Feijoada da Advocacia no último sábado, 17 de agosto, no salão de 

festas do Almeria Eventos. O evento, que começou com o almoço e se 

estendeu até o jantar, reuniu advogados de Jales e da região, além de 

convidados, em uma celebração animada pelas duplas João Paulo & 

Henrique, Zé Vitor & Matheus, Bruno & Ed Carlos, e Markinhos Sema. 

A festa teve uma variedade musical que incluiu rock clássico, axé, serta-

nejo e até uma apresentação de uma escola de samba, proporcionando 

uma experiência diversificada que encantou os presentes, levando-os a 

pedir bis para a próxima edição.

O presidente da OAB-Jales, Ricardo Hentz Ramos, ao lado da sua 

diretoria recepcionou a presidente da Secional da OAB - São Paulo, 

Patricia Vanzolini, e a secretária-geral da secional OAB-SP, dra.  Da-

niela Marchi Magalhães que fizeram questão de prestigiar o evento, 

demonstrando o apoio e a importância da advocacia na região.

Sucesso da Feijoada da OAB supera expectativas dos 
anos anteriores e repercute entre os participantes 
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A diretoria da OAB – Jales, recepcionou a presidente da secional da OAB –SP, 
Patricia Vanzolini. Na foto, dra. Daniella Maria (tesoureira da OAB – Jales), 
dra. Fernanda Oliveira (secretária geral adjunta – OAB – Jales), dr. Ricardo 
Hentz Ramos (presidente da OAB – Jales), dra. Patricia, dra. Daniela Marchi 
(secretária geral da Secional – OAB – SP) e dr. Arnaldo Luis Carneiro Andreu 

(vice-presidente da OAB – Jales)

A advogada dra. Viviane Gonçalves Castanheira ao lado de familiares e amigos 
na Feijoada da Advocacia no Almeira Eventos 

Silvaine Ferreira, a vice-prefeita Marynilda Cavenaghi Nacca, Júnior Ferreira, 
o prefeito municipal Luis Henrique Moreira, e a primeira-dama Alziane Rossafa 

Moreira

Os casais Tatiane Berbert e Rafael Freitas, Franley Junior e Gabriela Aguilar 
reunidos com amigos na Feijoada no Almeria

A médica dra. Viviane Formiga ao lado do esposo, o corretor de seguros Vagner 
de Souza 

Dr. João Henrique Caparroz ao lado da esposa Rafaela Caparroz

Dr. João Silveira ao lado da esposa Cidinha

Animação foi o que não faltou na mesa de Luciana Melero, Fabiana Melero, 
Eliane Nogueira, Roberto Dias e amigos na Feijoada da OAB

Érika Rossafa de Paula e Sérgio de Paula (Xingu Sementes) e os amigos Nagila 
e Welton Manfrinato (Beer Truck Club)

Junior e Leonardo Ferreira, Amanda, Silvaine, Fran e Val, Fábio, Arnaldo, 
Patrícia, Inara, Mayra, Odirlei, Sérgio e Érika Rossafa

Fotos: Daniel Fernandes Fotogra昀椀a e Arquivo Pessoal/Tribuna
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A jornalista  e diretora de 

comunicação da Prefeitura 

de Jales, Ana Carla Bolog-

na  Vieira comemora neste 

domingo, 25 de agosto, 

mais um aniversário. O 

dia será festejado ao lado 

do esposo, José Angelo 

Caparroz  Vieira, da filha 

Ana Helena, demais fami-

liares e amigos. 

O presidente do 

Sindicato dos Mo-

toristas de Jales e 

Região, José Ro-

berto da Silveira, 

comemora idade 

nova no dia 30 de 

agosto. O dia será 

celebrado ao lado 

de familiares e ami-

gos.

Luiz Felipe Pietro-

bom Chiaparini 

celebra mais um 

aniversário no dia 

26 de agosto. A es-

posa, Heloisa Matos 

ficará encarregada 

dos petiscos e doci-

nhos para comemo-

rar a data. 

Daisy Aparecida Romagnoli

Encantamento. Essa é a palavrinha mágica que define o sentimento de-

corrente da visita pedagógica ao Espaço Agroecológico de propriedade 

da família do senhor Antônio Rodrigues da Grela Filho, o Dalua, que 

carinhosamente recebeu os alunos e equipe docente do Infantil 3 do Anglo 

de Jales. E acreditem! A visita se deu para iniciação científica pelos pequer-

ruchos que investigaram o ambiente com abordagens que privilegiaram a 

observação da imensa variedade de vida vegetal e animal daquele lugar: 

cisnes brancos e negros, faisões, pavões, pássaros de variadas cores, 

coelhos, tartarugas, galinhas, perus, mini porcos e cabritos, emus, abelhas 

sem ferrão, entre muitos outros. O jardim japonês e o jardim temático com 

espécies separadas por continente enriqueceram a investigação, pois 

proporcionaram o contato com peixes coloridos e espécies raras, inclusive 

ginkgo biloba, que é uma árvore considerada um fóssil vivo, pois existia já 

no tempo dos dinossauros, há mais de 200 milhões de anos.  

Outra experiência que entusiasmou as crianças foi alimentar as aves e 

dar mamadeira a um carneiro recém-nascido. O sucesso da visita foi tão 

grande que as famílias querem também conhecer o local, o que vem de 

encontro ao planejamento de Dalua para um futuro próximo: a abertura 

para visitação.

Atividades relacionadas a esse passeio de investigação, inúmeras situa-

ções de descobertas e contextualização, o levantamento de hipóteses e 

outras experiências vividas no sítio extrapolaram os objetivos iniciais e 

agregaram momentos que, com certeza, ficarão solidificados na memória 

afetiva dos pequenos pesquisadores.

Paulo Freire, o patrono da educação brasileira, explica sabiamente os mo-

mentos significativos daquele dia: “A alegria não chega apenas no encon-

tro do achado, mas faz parte do processo da busca. E ensinar e aprender 

não podem dar-se fora da procura, fora da boniteza e da alegria.”

Os gêmeos de Jales, Alice Pedrini Martino e Davi Pedrini Martino, 

de 9 anos de idade, brilharam no último final de semana em São 

José do Rio Preto durante a 5ª Etapa da Superliga de Xadrez 2024 

– Festival de Xadrez, realizado no Sesc Rio Preto. Com a partici-

pação máxima de 200 competidores, as crianças demonstraram 

grande habilidade e dedicação no tabuleiro. Davi conquistou o 

2º lugar na categoria Sub 10 Masculino, enquanto Alice garantiu 

o 1º lugar na categoria Sub 10 Feminino. Parabéns às crianças 

pelo excelente desempenho!

Nos dias 06 e 07 de agosto, Andreia Aredes da Bem-me-Quero Es-

malteria – Produtos e Serviços Express, marcou presença no Supere 

Experience, realizado em São Paulo. Reconhecido como a maior 

imersão de negócios e desenvolvimento pessoal da América Latina, 

o evento, idealizado por Marcos Rossi e Jean Valério, proporcionou 

aos participantes uma oportunidade única de crescimento e conexão.

Durante o Supere Experience, Andreia teve a chance de se conectar 

com mentores, empresários e profissionais de diversos setores, em um 

ambiente de networking qualificado que facilitou a criação de novas 

parcerias estratégicas e o desenvolvimento de oportunidades de ne-

gócios.

O evento também contou com a presença de renomados especialistas 

brasileiros, como Camila Vieira, Paulo Vieira, Roberto Shinyashiki e 

Pablo Marçal, que compartilharam suas experiências e conhecimentos. 

Eles apresentaram técnicas, metodologias e ferramentas de gestão que 

têm o potencial de causar transformações significativas tanto na vida 

pessoal quanto nos negócios dos participantes.

A participação de Andreia no Supere Experience reflete seu compro-

misso em buscar constante evolução e inovação, tanto em sua carreira 

quanto na Bem-me-Quero Esmalteria, destacando-se como uma profis-

sional que valoriza o crescimento contínuo e a construção de redes de 

apoio sólidas.

O paraíso existe e os alunos do Anglo de Jales foram até lá

Os gêmeos Alice e Davi Pedrini 
Martino, trazem medalhas para Jales 

no Festival de Xadrez em Rio Preto

Andreia Aredes participa em São Paulo do Supere Experience: 
Maior evento de imersão de negócios da América Latina 

A empresária Andreia Aredes reforça o seu compromisso em buscar constante 
evolução e inovação, na Bem-me-Quero e também na sua carreira

Andreia ao lado de Marcos Rossi um dos idealizadores do evento

Os gêmeos, Davi e Alice, 昀椀caram  com o 2º e 1º lugar no Festival de Xadrez 
da 5ª Etapa da Superliga de Xadrez 2024, realizado no Sesc em Rio Preto

Os ferinhas dando mamadeira a um carneiro recém-nascido

Alunos e equipe docente do Infantil 3 do Anglo de Jales são recebidos 
carinhosamente em visita pedagógica ao Espaço Agroecológico de 

propriedade da família do senhor Antônio Rodrigues da Grela Filho, o Dalua
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Marina Bittecourt, a 昀椀lha Angelina  e os pais Ana Paula Bittecourt e José Carlos 
curtiram muito a Feijoada da OAB de Jales

Ludymilla Araki comemorou idade nova ao lado do 
marido Gustavo Gianotto, de amigos e de toda sua 

família

Juliana Fiod e marido Weverton Longo organizaram uma linda 
festa para celebrar o aniversário  de 3 anos do pequeno Theo

Enrico Tanaka estava radiante de alegria em sua festa de 
aniversário, ao lado dos seus pais Nariellen e Caio Tanaka

Rafael Carnaz Prado e sua esposa Andréia Segóvia Carnaz 
prestigiaram a Festa do Queijo Bacalhau e Vinho da Santa Casa

João Henrique Rodrigues e a esposa Isabela Altomari receberam o 
casal Camila e Guilherme para a Festa do Queijo, Bacalhau e Vinho 

da Santa Casa

Kiko Mel昀椀, a esposa 
Renata Trindade, Marco 
Poletto, a esposa Camila 
e Rafael Lázaro e a noiva 
Natália Prado também 
prestigiaram o jantar 

Português da Santa Casa
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12 DE JUNHO DE 2022B-4

PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

3632-4911

I Festa do Queijo, Bacalhau e Vinho da Santa Casa 
de Jales marca volta dos eventos da instituição

O provedor da Santa Casa de Jales, 
Edson Roberto da Silva e a esposa 

Vilma, super felizes com o sucesso da 
I Festa do Queijo, Bacalhau e Vinho 

em prol do hospital realizado no 
último 17 de agosto

O reitor do Unijales Oswaldo Soler 
Júnior ao lado da esposa Cláudia 

João Pires (JMP Bebidas),  ao lado da 
esposa Rose Pires 

Ana Campos da BeFly – Agência de 
Turismo ao lado do esposo Luclésio 

Leandro e Marina, Marieli Passos (Studio Marieli Passos), Alessandro 
(Tropicale Sorvetes), Jone e Ana PaulaAs amigas Luzia Camacho, Ana Maria Fávaro, Aline Moreira e Rose Pires

O casal  Durval Rossafa e Cidinha 
Rossafa presença constante nos 

eventos da Santa Casa

Vereador dr. Ricardo Gouveia e a esposa 
Yngredh

O vice-provedor da Santa Casa de Jales, 
dr. Guilherme Soncini e esposa Denise 

O vereador Riva Rodrigues e a esposa 
Lara prestigiaram a Festa do Queijo, 

Bacalhau e Vinho da Santa Casa

O jornalista Daniel Zilio (2DZ), Giovana Simioli (Rádios Assunção AM e Regional 
FM), e Douglas Zilio (secretário de comunicação da Prefeitura de Jales)

Arquivo - A Tribuna

Fotos: Marcos Oliveira

Arquivo - A TribunaArquivo - A Tribuna

Valdemar Candido (Keleck Salgados) 
com a 昀椀lha Rosana no Bacalhau da 

Santa Casa

Jose Devanir Rodrigues e Ana Maria


